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Un policía muerto y otro herido en 
. sendos atentados en Bilbao 

y San Sebastián

Comenzó la cumbre de 
jefes de Gobierno 

de la CE
Un agente del Cuerpo Nacional 

de Policía, destinado en el cuartel 
de Basauri, ha resultado muerto 
esta mañana en un atentado regis
trado en Amorebieta (Vizcaya).

El atentado se produjo frente al 
Gobierno Civil sobre las 12,50 
horas de hoy, al hacer explosión un 
artefacto col ocado en el vehícul o de 
la víctima.

Fuentes oficiales relataron que el 
agente, de quien todavía no se ha 
facilitado la identidad, se había 
trasladado a Amorebieta a un taller 
de un familiar para revisar el vehí
culo, un * * Peugeot Talbot-Samba ’ ’, 
matrícula BI-7556-AC.

Se iniciaronSEGOVIA

Por los errores en la revisión del catastro

esta mañana los primeros actos 
del Centenario de San Juan 

de la Cruz 
Numeroso público asistió a ellos en el 

convento de los carmelitas y alrededores
. (Página 3)

Exposición de alfarería tradicional 
segoviana

Fuerte subida en el precio del porcino
(Página 5)

El Grupo Popular pide 
reprobación de Solchaga 

y Borrell
rio adr'd-— El grupo parlamenta- 
üinP°PUlar en e* Congreso de los 

P’ados ha presentado hoy una 
la l0n en la que pide a la Cámara 
Ec/eP^toción del ministro de 
secrp?n^a’ darlos Solchaga, y del 
José^*0 dc de Hacienda, 
tidos 1°rre**’“Porloserrorescomc' 

en la revisión del catastro”.

Um ' •
P°nav (>clón’Prescnladahoyporcl 
ndmic°Z P°P^ar Para asuntos eco- 
Sallo °S’ Manuel García Mar- 
c¡ón ’eJUsil^ca ,ambién la reproba- 
“para ah 3 ‘ncaPac¡dad de ambos 
España Ordar le reforma fiscal que 
éxito a| ^eces*,a para afrontar con 
cado in. ^fío que supone el mer- 

n,enor europeo”.

‘nc*uyenC'at'Va dc* Grupo Popular 
p°b¡erno además la solicitud al 
c8is|atj c una serie de medidas 

as que, en el supuesto de

Tras aparcar el vehículo, se diri
gió a un bar próximo a tomar una 
consumición y al salir y poner en 
marcha nuevamente el coche esta
lló el artefacto que debía llevar 
adosado.

UN INSPECTOR HERIDO 
EN SAN SEBASTIAN

La persona que ha resultado heri
da este mediodía al explotar un 
artefacto colocado en el interior de 
un vehículo en San Sebastián es el 
inspector del Cuerpo Nacional de 
Policía Juan Manuel Sánchez Polo,

que fueran aprobadas, dijo García 
Margallo, podría retirarse la repro
bación contra Solchaga y Borrell.

Entre estas solicitudes del Grupo 
Popular destacan la elaboración “en 
el plazo más breve” de una Ley del 
Catastro, y otros proyectos de ley 
para incluir a representantes de las 
corporaciones localesenel Consejo 
de Política Fiscal y para reformar la 
Ley de I lacicndas Locales de modo 
que el valor catastral no exceda del 
que resulte de aplicar al valor de 
mercado el porcentaje que fije la 
ley.

García Margallo manifestó que 
el Gobierno ha gastado en los últi
mos cuatro años 101.000 millones 
de pesetas en la fallida revisión 
catastral, por lo que hay que exigir 
responsabilidades políticas dc ello 
a Solchaga y a Borrell.

confirmaron a Efe fuentes oficia
les.

El herido de 30 años, casado y 
con dos hijos, viajaba en su vehícu
lo particular, un Renault 25, matrí
cula M-6330-GU, cuando estalló el 

' artefacto, precisaron las mismas 
fuentes.

El atentado se produjo pasadas 
las 12,00 hroas de este mediodía 
cuandoel vehículoenel que viajaba 
el policía estalló en el paseo de 
Errondo de San Sebastián, junto a la 
gasolinera de José María Salave- 
rría, en el barrio de Amara de la 
capital guipuzcoana.

El alcalde de 
Bilbao anuncia 
su dimisión

Bilbao.— Fl alcalde de 
BiIbao, José María Gorordo, 
del PNV, anunció hoy en 
rueda de prensa su intención 
de di mi ti r del cargo debido a 
las últimas discrepancias 
con los concejales socialis
tas, con quienes mantenía un 
acuerdo de Gobierno.

Gorordo hizo estas decla
raciones mientras que los 
representantes del grupo 
socialista anunciaban la 
ruptura del pacto de Gobier
no.

La ruptura del pacto se 
produjo después de que el 
pasado miércoles el alcalde 
retirara las competencias 
del concejal-delegado del 
área de urbanismo a Paulino 
Colmenero, concejal del 
PSE/PSOE, porque este par
tido, entre otras cuestiones, 
había votado en contra de un 
proyecto del alcalde para la 
recalificación de los terre
nos de Euscalduna.—Efe.

Italia cede la presidencia a Luxemburgo
Roma.— La “cumbre” de jefes 

de Estado o de Gobierno de la 
Comunidad Europea comenzó hoy 
sus debates en la sala de la Loba del 
Palacio de Montecitorio, sede del 
Parlamento italiano.

Este es el cuadragésimosexto 
Consejo Europeo y el cuarto del 
año. La “cumbre” cierra la presi
dencia de Italia, que pasa el relevo 
a Luxemburgo, y precede a las 
Conferencias Intergubernamenta
les sobre las Uniones Económicas y 
Monetarias y la Política.

El debutante de la reunión es el 
primer ministro británico, John 
Major. Su predecesora, Margaret 
Thatcher, está ausente de la gran

Felipe González:

“España sigue comprometida en una 
mayor integración europea”

Londres.— España no ve ningu
na contraindicación a no seguir 
profundizando en una mayor inte
gración europea y sigue compro
metida en el establecimientode una 
moneda única para Europa, afirma 
el presidente del Gobierno español, 
Felipe González, al diario “The 
Independent”.

En una entrevista que publica 
hoy el diario londinense, González 
afirma que es un error ver el debate 
en términos de perder o no sobera
nía.

“No es una cuestión de transferir 
soberanía en el sentido de cederla a 
una tercera parte, en una transferen
cia de soberanía para compartirla,

FRANCIA

Incomunicados dos miembros 
de ETA detenidos por la Policía 

en Biarritz
Bayona (Francia).— Los presun

tos miembros de ETA, Ignacio 
Cantero Alberti y Alfonso Angulo 
Díaz, alias “Pirulo”, detenidos 
anoche por la Policía en Biarritz, 
País Vasco francés, permanecen 
hoy incomunicados en las depen
dencias de la Policía Judicial de 
Bayona, informaron hoy a Efe 
fuentes policiales.

Ambas detenciones fueron fruto 
de una operación llevada conjunta
mente a cabo por efectivos de la 
Policía Judicial, de la Policía del 
Aire y de las Fronteras (PAF) y de 
Informaciones Generales (Ren- 
seignements Généraux, policía 
secreta dependiente del Ministerio 
del Interior).

Las fuerzas del orden procedie
ron a la detención de ambos hom- 
bresen virtud de un exhorto emitido 
por el juez encargado de i nstrui r los 
sumarios contra los terroristas, 
Gilíes Boulouquc, quien se suicidó 
en la madrugada de ayer en su 
domicilio de París. 

cita anual de la CE por primera vez 
desde 1979.

El primer ministro italiano, Giu- 
lio Andreotti, recibió en el palacio 
Chigi antes de la reunión a varios 
líderes europeos, entre ellos al pre
sidente del Gobierno español, Feli
pe González.

Los grandes asuntos de la “cum
bre” son: las ayudas de emergencia 
a la URSS y al resto de países del 
Este europeo, la crisis del Golfo, el 
levantamiento gradual de las san
ciones económicas a Suráfrica, las 
negociaciones del GATT y las se
des definitivas de las instituciones 
comunitarias.—Efe.

la de mantener cierto elemento de 
ésta en común", agregó González.

El periódico señala que, aunque 
González ve como inevitable la 
unión económica y monetaria, “su 
entusiasmo por la unión política es 
de mayor cautela”.

“Para España, la unión económi
ca y monetaria tiene un ímpetu irre
sistible que dará forma a realidades 
económicas”, añade González, 
quien recuerda que los países euro
peos están en la zona del marco 
alemán, y que cuando el Bundes
bank (Banco Central de la RFA) 
toma una decisión sobre política 
monetaria, el resto tiene que reac
cionar.

La Policía después de detener a 
los presuntos terroristas efectuó un 
registro en el domicilio de Cantero 
Alberto, en el que no hallaron 
“absolutamente nada", dijeron a 
Efe fuentes policiales.

Se da la circunstancia de que 
Cantero y Angulo fueron detenidos 
en el céntrico barrio de Coulaum, 
donde fue arrestado el día 23 del 
pasado mes de septiembre José 
Javier Zabalcta Alosegui, alias 
“Waldov, uno de los dirigentes 
más destacados de ETA.-- Efe

La moda
de Invierno

CAZADORAS, JERSEIS, 
PLUMIFEROS, ABRIGOS, 
GABARDINAS, CAMISAS 

Especialistas del pantalón 

Confecciones DIEZ
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apunte del
SE ACERCA LA NAVIDAD

Ya ha comenzado la instalación de las luces navideñas. Den
tro de unos días la ciudad se verá engalanada para la celebración 
de estas fechas entrañables. Ya se nota la Navidad en el ambien
te. El Ayuntamiento ha anunciado el programa de actos que 
incluye concursos de belenes, tarjetas navideñas y muestra de 
villancicos. .

Las luces darán a la ciudad un aspecto colorista y alegre que 
preparará los ánimos para la celebración. Son fechas de felici
taciones. De buenos deseos. Llegan noticias de personas lejanas 
y se reavivan los recuerdos felices.

La gente, tan poco proclive a escribir, se envía cartas estos 
días. No importa si la costumbre tiene cierto matiz de compro
miso. Recibir tarjetas siempre es una alegría.

Nos preparamos para recibir un año nuevo con toda la 
ilusión de que sea mejor que el que se nos va. Son también fechas 
de buenos propósitos, de planes y proyectos, de pensar, “de este 
año no pasa que...’ ’ Quizá no se cumplan, pero soñar también es 
un buen ejercicio.

Y luego están los niños. Ellos son los verdaderos protagonis
tas. Para ellos están pensadas la mayoría de las costumbres, que 
se reviven en Navidad ¡Y es tan hermoso verlos felices! Mental
mente escriben su carta a los Reyes Magos, como lo hacemos 
todos. Porque a todos nos gustaría que las cosas fueran mejores.

La ayuda familiar 
a los funcionarios

¿ Tenemos derecho a opinar?
ABEL PECHARROMAN

En estos días, hasta el 15 de 
diciembre, y si -alguno lo olvida 
puede hacerlo en la pri mera quince
na de febrero, aunque perdiendo 
estas primeras mensualidades, se 
está procediendo a la solicitud 
anual del complemento llamado 
“ayuda familiar" de los funciona
rios.

Tamaña anomalía se me antoja 
haber de sol i cita ría cada año, mien
tras no exista variación respecto a la 
anterior, máxime cuando la Admi
nistración se propuso reducir la 
burocracia a lo imprescindible. 
Pero más significativa anomalía es 
lo ridículo de la cantidad percibida: 
350 pesetas por hijo.

350 pesetas, cual roñoso agui
naldo al coro que ronda la puerta 
con el villancico “Esta noche es 
Nochebuena...", propina avarienta 
a hostil camarero o al chaval que 
mal apretó los tornillos de la lava
dora, escueta limosna al pobre que 
tendió la mano en aras de un boca
dillo... Limosna, propina o aguinal
do que se empequeñece cual Gulli- 
ver en el país de los gigantes, cuan
do se compara con la de! resto de 
países de la C.E. a la que nos apro
ximamos en impuestos y tasas, y 
vamos pareciéndonos en precios y 
servicios oficiales, aunque tanto 
distemos en sueldos y en prestacio
nes: parece que 6.000 pesetas de 
media por hijo y mes.

Para apreciar lo grotesco de esta 
fosilizada “ayuda” que enhiesta ha 
resistido generaciones y cambios 
de Gobierno, baste pensar que a 
nuestro hijo, el que con esta canti
dad se le pone el pan bajo el brazo 
como reza el optimista refrán, si le 
compramos uno de sus libros de 
E.G.B. nos cuesta 1.500 pesetas; si 
necesita zapatos, 5.000 el par; si 
nos pide ir al cine, tendremos que 
darle 400; si queremos que haga 
deporte, por término medio, una 
bicicleta cuesta 70.000, los esquíes 
30.000, un balón 3.000, una raqueta 
12.000, el chándal 9.000 o laszapa- 
tillas 6.000; si queremos que man
tenga el hábito de la lectura, aparte 
las 10.000 del lote de libros de 
texto, cada libro nos costará 1.500 
pesetas; no sale de viaje por menos 
de 5.000 y no pensemos si hemos de 
complacer sus positivas y sanas 
aficiones a fotografía, informática, 

pintura o gimnasio que costarán 
4.000 pesetas dos horas semana
les...

No habrá que esforzarse dema
siado para comprender que un país 
capaz de inventarse una micénico 
ebúrnea piscina para somnollentos 
y pasivos parlamentarios que inten
tan autopropiciarse macrosueldos 
vitalicios ha de revisar esta ayuda 
familiar para funcionarios estatales 
que más bien parece sombra, pe
dantería, piadosa mentira, farol o 
reliquia de un lejano pasado que se 
teme violar con su actualización.

350 pesetas por hijo... Si cara a la 
Europa en que estamos con plenos 
derechos y deberes (éstos ya los 
comprobamos) decimos que tene
mos ayuda familiar, nos dicen que 
es lo normal, faltaría más, pero si

ffiodulomo
I mueble/
ABIERTO SABADOS TARDE

Arquitecto Escobedo. 10 Teléfono 42 81 08

(Entre plaza El Salvador y Acueducto) 40001 SEGOVIA

. t
PRIMER ANIVERSARIO

LA SEÑORA -

D.- Gregona López Benito
Falleció en Segovia el día 15 de diciembre de 1989

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.
La misa que se oficie mañana sábado, día 15, a las 7,30 de la 

tarde, en la parroquia de San Miguel, será aplicada por el eterno des
canso del alma de la finada.

Sus hijos, Víctor, Jacinto y Elena Moro López; 
hijos políticos, Visitación de Andrés Bartolomé, Fuen- 
cisla de Andrés Martín de Vidales y José Pablo Merino 
Casado; nietos, bisnietos y demás familia.

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

Repasando EL ADELAN
TADO del pasado 29-11-90, 
pude ver la opinión de Jesús 
Olmos Bartolomé, portavoz de 
las JJ. SS. de la provincia sobre 
la “famosa campaña del preser
vativo”. Queremos desde estas 
páginas dar también nuestra 
opinión, a la vez que contesta
mos al señor Olmos.

Según usted, tratan de “sensi
bilizar a la juventud sobre una 
relación sexual más saludable”. 
A la vez, contestar a la opinión 
de otros sectores “reacciona
rios”, y sobre todo, la Iglesia, 
“que pretende nos amoldemos a 
sus esquemas". Sigue usted 
diciendo que la campaña que 
piensan hacer consiste en apro
ximarse a los institutos y cen
tros de Formación Profesional, 
y mediante el contacto “vis a 
vis”, distribuir preservativos y 
dar la correspondiente informa
ción sobre este tema de los anti
conceptivos a los jóvenes. Si
gue en su opinión que lo que 
preteden es evitar embarazos no 
deseados y las enfermedades 
que todos conocemos. Termina 
con estas palabras: “Actual
mente, pese a quien pese, los 
jóvenes no quieren concebir sin 
pecar, sino pecar sin concebir”.

A grandes rasgos esa era su 
opinión que yo respeto, pero 
que no la comparto en su totali
dad. A tal efecto, expongo la 
mía.

1 .® Me da la impresión que es 
usted un ser privilegiado, ya que

mostrásemos la cuantía pensarían 
que les contábamos una de los Pica- 
piedras.

Opino y solicito que se actual ¡ce, 
y si este “chocolate del loro" de los 
presupuestos rebasa el erario públi
co que se quite y se diga que no 
tenemos ayuda familiar.

Manuel Fernández Fernández

con sus pocos años ¿¿23??, 
puede hablar tan categórica
mente y con tanta seguridad. A 
veces, por la boca muere el pez. 
Si le parece, tome buena nota de 
este consejo, ya que es muy 
joven y puede hacerle falta al
gún día: "Muchas veces te arre
pentirás de haber hablado; nun
ca te arrepenti rás de haber cal la
do”.

2 .® Veo normal su defensa y 
apoyo a la famosa campaña 
“Póntelo, pónselo”. No es buen 
discípulo quien no sigue las 
directrices o consejos de sus 
superiores en lo que a militante 
de partido se refiere. Nada tengo 
que reprocharle por eso. En su 
lugar, quizás todos haríamos 
igual.

3 .® Queremos proporcionar a 
los jóvenes una relación sexual 
saludable... ¡Cuánta bondad! 
Hoy, que todos pensamos en 
“forrarnos nosotros mismos” a 
costa de lo que sea, resulta que 
ustedes, las JJ. SS., llegan inclu
so al sacrificio de dar algo. 
¡Cuánto me gustaría poder cre
erlo!

4 .® Queremos contestar a 
otros sectores reaccionarios... 
sobre todo, a la Iglesia. Lo de 

Iglesia, debería haberlo dicho 
con mayúscula, cuando al pare
cer tanto i nterés tiene en ello. Su 
fracaso habría sido mayor. 
Aunque no soy un santurrón ni 
prácticamente de comunión 
diaria, sí me atrevo a decirle 
(por si no lo sabe), que la cátedra 
de Pedro tiene 2.000 años..., 
¿cuántos tiene la de usted? Por 
otro lado, la Iglesia no mete a 
nadie en su molde. Hace su 
campaña, al igual que ustedes 
hacen la suya. Seamos respe
tuosos con los demás como 
buenos demócratas. A no ser 
que la verdadera democracia 
sea hablar y hacer ustedes lo que 
quieran, y que los demás no 
puedan siquiera dar su opinión.

5 .® Siempre creí que el sexo 
era algo demasiado personal, 
muy íntimo. Resulta que ahora 
está como en las rebajas, en 
boca de todo el mundo, ya que 
no se habla de otra cosa. A mi 
corto entender, el sexo debe ser 
para la personsa. Parece que 
ahora debe serla persona para el 
sexo. Otra cosa que yo no 
sabía.¡Quién pudiera saber las 
cosas que usted sabe, y además 
de ser tan joven, porque repito, 
nocreo pase usted de los 23 años 
¿no?!

6 .® Al igual que ustedes, soy 
contrario a los embarazos y 
enfermedades derivadas de los 
actos sexuales. Si con su siste
ma estas cosas van a desapare
cer (ya nos gustaría), sería lo 
ideal. Si tan seguros están de ombligo ¿o no?

Le ofrece lo mejor

BODAS ☆ BANQUETE-5

que lo que propagan va a acabar 
con los problemas de nuestros 

muchachos ¿cómo no se les 
ocurrió patentar antes su inven
to? Ha sido un fallo imperdona
ble. Han dejado ustedes el buen 
vino para lo último a pesar de 
ser tan avispados y tener una 
visión tan clara del futuro.

7 .® Entra en sus proyectos 
acercarse a los institutos y cen
tros de Formación Profesional y 
allí regalar “la gomita” y las 
debidas instrucciones a los 
muchachos... Las personas 
aguantan mucho, pero lo que 
ningún padre tolera, es que 
nadie manipule a sus hijos. Es
tos chavales de 14 ó 16 años, 
aunque son muy buenos mozos, 
son unos niños grandes; están 
completamente en flor, y usted 
no ignora que las flores deben 
ser tratadas con la máxima deli
cadeza. Los hijos, son COTO 
VEDADO. Pero si las cosas se 
hacen del todo, o nose hacen, yo 
me atrevería a decirles para que 
“todo les saliese bien", que el 
día que piensen acercarse a al
gún centro de estos con “su 
mercancía”, antes lo pusiesen 
en conocimiento de los padres 
de los muchachos. No deben 
olvidar que un chico de 14 ó 16 
años, es un menor y pudiera 
tomarse “su trabajo” como algo 
fuera de la ley. Ahora bien, con 
los padres delante, ya es otra 
cosa, ya que “ellos serían los 
responsables”. Lo que sucede 
es, que a lo mejor, entre esos 
padres surge alguno de los que 
ustedes llaman “reaccionarios 
y les cambia el rótulo de su 
propaganda, y en lugar de 
“póntelo, pónselo”, se lo cam
bia por “cómelo, trágalo 
uniendo la acción a las palabras, 
y creo yo que “esa gomita tan 
flexible”, tiene que ser muy 
mala de tragar... ¿no le parece.

8 .® Termina usted con estas 
palabras: —"Actualmente, pese 
a quien pese, “los jóvenes no 
quieren concebir sin pecar, sino 
pecar sin concebir”. No genera
lice. Todos, no piensan corno 
usted. ¿No lee las carIaS.^ 
estos mismos chavales escribe 
en algunos periódicos, contr^ 
rias del todo a lo que usté 
propagan? A lo mejor n0 
interesa leerlas. Hay rnuc 
chicos buenísimos, y eS u 
pena que dado el ambiente q 

les toca vivir, y las 
que se les dan “para algún 
cosas", se van a malograr 
su clara inteligencia, ¿n° se 
ocurre ocupar a estos joven 
¿No es vergonzoso tener ia.¡ 
parados? Claro, que usté 
—Son menores. A lo que > 
contesto: —"Y para lo °Ir0 6 
lo son? No miren sólo la es 
ra, y dejen el sexo en paz. y [o 
por mucho que lo mUL'va 'dc| 
seguiremos llevando debaj

M.C.D. 2022
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En el convento de los carmelitas que él fundó

Comenzó la celebración del
IV Centenario de San Juan de la Cruz

PEÑALOSA

Jaime Alpens, junto a los pregoneros Flórez Valero, Tomás Calleja y Rafael Matesanz

Televisión Segovia concluyó la 
grabación del programa sobre 

el Parlamento Europeo
Esta institución apoyará una propuesta 

sobre televisiones locales
Varios grupos políticos presentarán en la Comisión de Cultura del 

Parlamento Europeo una propuesta de resolución para que se elabore 
un informe sobre las Televisiones Incales. 1^ propuesta de resolución, 
avalada por las firmas de otros tantos diputados está encabezada por 
el propio presidente de la Comisión de Cultura, Roberto Barzanti.

“Hubo una época, luz de la his
toria, siglo de oro de la humanidad, 
en que un pequeño país, apenas en
tonces llamdo España, fue centro, 
cerebro y corazón de la más grande 
epopeya que han narrado los ana
les”. Con estas palabras el escritor 
iosé Antonio Flórez Valero comen
zaba su pregón sobre las claves 
históricas que rodearon la vida de 
San Juan de la Cruz. En el convento 
que el santo fundó y donde están 
depositados sus restos comenzó 
esta mañana la celebración del IV 
Centenario de su muerte. En lo alto 
de la escalinata y a pocos metros de 
Susepulcro, una lápida recuerda los 
versos de Llama de Amor Viva.

Un grupo no muy numeroso de 
Personas aunque sí lo suficiente 
Para llenar el templo ha asistido a 
estos actos orgnizados por la Aso
lación Internacional Amigos de 

an Juan de la Cruz. Su presidente, 
aime Alpens, ha recordado la vida 

ael gran poeta místico y ha destaca- 
^°que San Juan fue feliz en Sego- 

13 Acontinaución los pregoneros, 
^Antonio Flórez Valero, Tomás 

habí y Rafael Matesanz han 
‘ lado de historia, de literatura y 
J- rel'gión en el marco del Siglo de 
Uro español.

Cl obispo de la diócesis de Sego- 
ha3’ ^nlOn'° Palenzuela Velázquez 
unía rado una m'sa s0*60™6- A 
una- de* a*lar, 86 había situado 
cuy lma®en de San Juan de la Cruz, 
.a vida y obra han estado presen- 
en la homilía.

TEATRO JUAN BRAVO

OTOÑO 90

|zar zu el a !
Cuadro Lírico “Julián Gayarre”

“La Picarona”
VIERNES, 14 20 y 22,30 horas

I n cualquier oficina de la Caja 
■ invitaciones con el 50$ de descuento

VCMA ANTtetPADA EN TAÍlUiUA

6'hrrAri
Ar , ON pr o v in c ial  d e  s eg o v ia  

Celtur.l y BknrsUr Seehl

En los primeros bancos de la 
iglesia se han situado el alcalde, 
Juan Antonio Perteguer, el delega
do territorial de la Junta, Víctor 
Martín y los concejales Emilio 
Zamarriegoy Francisco Javier Ber
mejo. Al otro lado de la iglesia, 
miembros de la junta directiva de la 
asociación organizadora, de la Co
fradía de Vaqueros serranos y del 
Grupo de Montaña Virgen de los 
Claveles, con sus estandartes.

Como estaba previsto, al término

PEÑALOSA

Momento en que se descubrió la lápida junto a la puerta de la iglesia

de la ceremonia religiosa se han 
plantado árboles conmemorativos 
en recuerdo del árbol plantado por 
el santo junto a la ermita donde 
solía rezar.

OBRA SOCIAL

CAJA DE SEGOVIA

La música de la dulzaina ha 
amenizado la fiesta popular que a 
continuación se ha celebrado en el 
convento.

La asociación organizadora ha 
enviado hoy un telegrama al Papa 
“en agradecimiento a las cariñosas 
palabras que el Pontífice dedicó a 
Segovia el pasado 16 de diciembre 
cuando recibió a la comisión orga
nizadora del IV Centenario”.

Los actos de hoy son el prólogo a 
los que se celebrarán el próximo 

domingo con la asistencia del dele
gado pontificio, cardenal Suquía y 
el presidente de la Junta, Jesús 
Posada.

A.T.

RECITAL SOBRE SAN JUAN

El Centro de Educación de Adul
tos de Segovia ha celebrado un 
recital de poemas de San Juan de la 
Cruz en la recién restaurada iglesia 
de San Clemente. Teresa, profesora 
del centro, fue leyendo los poemas, 
acompañada a la guitarra por Juan 
Miguel y precedida por las explica
ciones del padre Brácdle.

ACTOS PARA HOY 
DEL HOGAR DE AVILA 

EN SEGOVIA

El Hogar de Avila en Segovia ha 
preparado diversos actos para hoy, 
con motivo de celebrarse la festivi
dad de San Juan de la Cruz. Asisti
rán a la misa que se oficiará a las 
seis de la tarde en la capilla del 
sepulcro del santo y posteriormente 
a un acto poético cultural en el 
mismo convento. Por último, en el 
restaurante Solairc-1 se reunirán 
para degustar una cena de herman
dad.

El representante de las Televi
siones Locales de España, Aurelio 
Martín, se reunió en la mañana de 
ayer con Barzanti, que considera 
que las Televisiones Locales son 
“pieza fundamental para el desarro
llo del pluralismo informativo y 
para el desarrollo de una política 
comunitaria audiovisual en un futu
ro”.

En la elaboración de la propuesta 
de resolución participarán el euro
diputado del CDS Rafael Calvo 
Ortega, el ministro de Cultura por
tugués Antonio Antera Coimbra, 
del grupo socialista, y los eurodipu
tados españoles del grupo de Iz
quierda Unitaria Alonso Puerta y 
Teresa Domingo. La propuesta se 
distribuirá por los grupos parla
mentarios que componen el Parla
mento Europeo para solicitar su 
adhesión a la misma.

FINALIZO EL RODAJE 
DEL PROGRAMA

DE TELEVISION SEGOVIA

Por otra parte, Televisión Sego
via terminó ayer de grabar su pro
grama especia] sobre el Parlamento 
Europeo, en el que intervienen el 
propio presidente de la institución 
Enrique Barón y los eurodiputados 
españoles que participan en cada 
uno de los grupos de la Cámara eu

Competencia desleal entre 
empresarios de espectáculos 

y recreo públicos
Gabinete de Prensa del Gobierno 

Civil.— La Federación Nacional de 
Asociaciones de Salas de Fiesta, de 
Baile y Discotecas ha puesto de 
manifiesto ante este Gobierno Civil 
I a si tuaci ón de agravi o compa ra ti vo 
y de competencia desleal a que se 
ven sometidos, en algunas ocasio
nes, las mencionadas empresas por 
actividades desarrolladas en bailes 
especiales, disco-pubs, disco-ba
res, asociaciones privadas, comi
siones de festejos u otras si mi lares, 
que ofrecen espectáculos, diversio
nes o servicios públ icos distintos de 
aquéllos para los que expresamente 
se encuentran autorizados, contra

ESTA NAVIDAD PIDE JUGUETES 
“PACIFICOS” Y SEGUROS

Algunos juguetes pueden incitar a la violencia. 
Opte por la imaginación, la creatividad 

y la convivencia

Oficina Municipal de Información al Consumidor
AYUNTAMIEN TO DE SEGOVIA

ropea, como Rafael Calvo, Carmen 
Diez de Rivera, José María Gil 
Robles, Juan María Bandrés y Tere
sa Domingo.

En este programa se ha tenido 
oportunidad de entrevistar a repre
sentantes de las comunidades in
dias del Amazonas que acuden a 
exponer su problemática ante las 
instituciones europeas. Asimismo, 
se ha entrevistado al director gene
ral de Cultura del Consejo de Euro
pa José Vidal Beneyto.

Actuación del 
grupo Yedra

La actuación hoy del grupo folk 
“Yedra” es la última de las activi
dades culturales Otoño-90 del 
Ayuntamiento. El grupo en cues
tión se dedica a la recopilación, 
arreglo y divulgación de canciones 
de folclore castellano-leonés, y está 
integrado por 7 componentes que 
llevan varios años dedicados a la 
investigación del folclore integran
do distintos grupos (“Viejo Rin
cón”, “Madrigal”, “Tierra de 
Campo”).

El concierto, en colaboración 
con la Junta de Castilla y León, está 
previsto a las 8 de la tarde en la sala 
Zuloaga.

viniendo lo dispuesto en el Regla
mento de Espectáculos.

Por lo anterior, el Gobierno Civil 
de la provincia recuerda, por medio 
de la presente, que todo local públi
co de general concurrencia precisa 
licencia de apertura municipal, li
cencia fiscal, etc., debiendo desa
rrollar las actividades en los locales 
ateniéndose necesariamente a las 
condiciones especificadas en las 
licencias, por lo que, por parte de 
los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad 
del Estado, se vigilará el cumpli
miento de la normativa vigente en 
esta materia.

M.C.D. 2022
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AGENDA H L MELAilTMO DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

HUNDIMIENTO DE UN VAPOR CON 380 PASAJEROS

CALENDARIO

PARA MAÑANA

Sábado 15 de diciembre

Van 349 días; faltan 16.
Sol: De 8,31 a 17,49 horas.

Santos: Valeriano, Esteban, 
Faustino y Lucio.

PENSAMIENTO

“Seremos mejores ciudadanos 
cuando las votaciones en las cáma
ras legislativassusciten en nosotros 
tanto interés como los partidos de 
fútbol” (Lou Erickson).

DE GUARDIA

Gallego Llaguno. Juan Bravo, 
31.

Las farmacias de guardia loestán 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

Según datos del Instituto Nacio
nal de Meteorología, del Ministerio 
de Transportes y Comunicaciones:

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 680,3 m/m. 
Viento del E-NE
Temperatura máxima: 5,6’

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 678,4 m/m. 
Viento del E.
Temperatura mínima: —1,6’
Temperatura a las 8: 0,4’

EN EL TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural 
de la Caja de Segovia)

Oleos del pintor segoviano 
Manuel Gómez Santos. Hasta el 16 
de diciembre.

EN EL CENTRO CULTURAL 
CRONISTA HERRERA 

DE CUELLAR

José Luis Pascual, esculturas y 
pintura. Hasta el 15 de diciembre.

SALA UNTURBE
DEL CASINO DE LA UNION

Pinturas de Monroy. Hasta el 15 
de diciembre.

CULTOS

MISAS, EL DOMINGO, 
. EN LA CATEDRAL

Con ocasión de la inauguración 
oficial de los actos del centenario 
de San Juan de la Cruz, se suprimen 
en la Santa Iglesia Catedral el pró
ximo domingolasmisasdelas9,11 
y 12 de la mañana. Se celebrará 
misa solemne a las 10, a la que 
asistirá el cardenal Suquía como 
delegado pontificio.

Seguidamente se tendrán las 
misas de 1 y 2 y 6 y 7 de la tarde.

REGISTRO CIVIL

• NACIMIENTOS: Angela Calle
jo Rubio, hijo de Agapito y María 
Isabel. Miriam Carabias Martín, de 
Amando y María Teresa Susana. 
Isabel Herrero Polo, de Francisco 
Javier y María del Pilar. Sergio 
Maroto Arribas, de Tomás y Nico- 
lasa. Jesús Barreno Martín, de Juan 
Pablo y María Josefina.

DEFUNCIONES: Lucrecia 
Cámara Aragoneses, de 76 años. 
María Manuela García García, de 
87 años. Elicio Garcimartín Maro
to, de 88 años de edad.

BINGOS SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

SERVICIO MILITAR EN EL 
VOLUNTARIADO ESPECIAL

En el BOE número 293, de fecha 
7 de diciembre, se ha publicado la 
convocatoria para prestar el Servi
cio Militar en el Voluntariado Es
pecial de las Fuerzas Armadas. A 
los interesados se les facilitará in
formación en el Centro Provincial 
de Reclutamiento, personal mente o 
por teléfono llamando al 430776.

CONCURSOS 
L......................................

PREMIO INTERNACIONAL 
DE LITERATURA JUVENIL 

“INFANTA ELENA”

La Fundación privada BYBLOS 
convoca este Premio con el propó
sito de estimular la creación de 
obras narrativas de alta calidad lite
raria especialmente idóneas para 
despertar o reafirmar el gusto por la 
lectura entre jóvenes de edades 
comprendidas entre los 11 y 16 años. 
La convocatoria esta dotada con un 
único premio de cinco millones de 
pesetas que se asignará al autor de 
la obra elegida como anticipo a 
cuenta de los derechos de autor que 
devengará la publicación del texto 
ganador por Editorial Labor, S.A., 
tras el establecimiento del contrato 
editorial correspondiente. Las 
obras presentadas deberán ser ori
ginales, de carácter narrativo, y

HERMANDAD
DE DONANTES 

DESANGRE

La Hermandad de Donantes de 
Sangre de Segovia, pone en conoci
miento de todos los vecinos de 
Cuéllar y su comarca, que en la 
tarde del próximo martes 18, y en 
horario de 5,30 a 9,30 se efectuarán 
extracciones en los locales del 
Centro de Sal ud de Cuél lar, a cargo 
del Equipo Móvil de Extracciones 
de la referida Hermandad.

Estambul.-- Las autoridades navales turcas han abierto una in
vestigación sobre las causas de la catástrofe ocurrida al buque 
“Salvador”, que navegaba bajo pabellón uruguayo y, como ya se 
ha anunciado, se hundió en el mar de Mármara. Según un supervi
viente turco, el ‘ ‘ Salvador’ ’ era un velero a motor de menos de cien 
toneladas e inepto para navegación de altura y con débil motor. A 
pesar de esto, admi tióa bordo trescientos ochenta pasajeros. Se sabe 
que algunos judíos supervivientes han sido alojados provisional
mente en la Sinagoga de la pequeña ciudad de Silivria. El jefe de 
Policía de extranjeros de Estambul va a tomar medidas para impedir 
la evasión de los judíos. Estos deberán seguir a Palestina lo antes 
posible.-- Efe

podrán estar escri tas en castel laño o 
catalán, indistintamente. El plazo 
de admisión de originales finaliza 
el 3! de diciembre próximo y debe
rán ser enviadas por quintiplicado 
a: Editorial Labor, S.A., Calabria, 
n8 235-239. 08029 - Barcelona. 
Para más información, pueden diri
girse a esta dirección.

Hazte socio de la Cruz Roja 
Harás Bien.

DON ANTONIO MARCO SAAVEDRA; Juez de Primera Instancia de 
la Villa de Cuéllar y su Partido.
HAGO SABER: Que en este Juzgado se tramita expediente de 

dominio con el número 87/88 a instancia de don Longinos Arranz Pes
quera y doña Flora García Puentes sobre reanudación del tracto suce
sivo interrumpido de la siguiente finca: ‘RUSTICA de secano, parcela31 
del Polígono 1 del Plano General de la ZONA DE CONCENTRACION 
de Membibre de la Hoz. TERRENO al sitio de Val de San Pedro, en el 
Ayuntamiento de Membibre de la Hoz y Vegafría. Linda: al Norte, con 
ZONA EXCLUIDA, al Sur, con VEREMUNDO GOMEZ ARRANZ y 
OTRO (fincas 11 y 12; al Este, con la CARRETERA DE CUELLAR A 
PEÑAFI EL y EUTI MIO DE LAZARO Y PESQUERA (finca 30) y al Oeste, 
con el término de VEGAFRIA Y ZONA EXCLUIDA.

Superficie diez hectáreas, ochenta y cuatro áreas y ochenta centiá- 
reas, de las cuales diez hectáreas, setenta y seis áreas y ochenta 
centiáreas están en Membibre de la Hoz, y ochenta áreas en el de 
Vegafría. INSCRIPCION: Primera, tomo 1.293, libro 9, folio 990, finca 
207. Y en Membibre de la Hoz, Inscripción 1 .e, tomo 1.201, libro 13, folio 
110, finca 2.474.

DICHA Fl NC A fue adquirida mediante escritura pública de adición de 
herencia y compraventa por don Longinos Arranz Pesquera, ante el 
Notario que fue de Cúellar, don Fernando González Garrido, con fecha 
2 de noviembre de 1985. •

La citada FINCA procede de los títulos, personas y formas que a 
continuación se relacionan:

TITULO ‘A*.— Lo constituye la adjudicación realizada en acta de 
protocolización de la reorganización de la propiedad de la Zona de 
Membibre de la Hoz, autorizada en Cuéllar, el 31 de diciembre de 197 • 

ante el Notario don Eugenio de Mata Espeso.
TITULO “B‘.— Lo constituye la adjudicación realizada por el Esta o 

Español representado por el limo. Sr. D. Jenaro Albarrán Martin en 
escritura de adjudicación, autorizada en Segovia el 5 de octubre de 1984, 

por el Notario D. Francisco Revilla Santiago. . .
Per medio del presente edicto se CITA a los herederos de la titu a 

registral doña JOSEFA ARRANZ SANCHEZ y a los herederos de ia 
titular registral doña MICAELA ARRANZ SANCHEZ, a fin de que en e 
plazo de DIEZ DIAS HABILES puedan comparecer ante este JuZ9® ' 
alegando lo que a su derecho convenga o a oponerse al expedien ■

Dado en Cuéllar, a 25 de octubre de mil novecientos noventa.
y Ante mi^

Predicción del tiempo para el 
día y las 24 horas siguientes: Te
léfono 442607.

Bingo Casino de La Unión. Edi
ficio “Las Sirenas”. Horario: De 5 
tarde a 3 de la madrugada.

...a AVILA
En cómodos autocares

• VARIAS SALIDAS DIARIAS • SEGOVIA-VILLACASTIN-AV1LA

Y TAMBIEN 
SALIDA 

DIARIA A 
BARCELONA

SALIDA DE SEGOVIA FRECUENCIA

7,45 LUNES A VIERNES

9,30 LUNES A SABADOS

13,30 LUNES A VIERNES

17,30 LUNES A VIERNES

20 DIARIO

LINEAS REGULARES DE VIAJEROS
INFOR/AACION Y VENTA
DE BILLETES
Estoción de Autobuses
Taquillo RENFE IÑIGO
Teléfono: (91 1) 44 12 53

NUESTRO ACUEDUCTO
Don Joaquín Molina Rico, en su obra ‘Apuntes Históricos 

editada el año 1888, describe así el puente de piedra:
“Las aguas vienen a este majestuoso monumento po 

peñascos, montes y matorrales, dando rodeos y atraV^SonCje, 
más de quince kilómetros, hasta llegar a Chamben, 
depositando las arenas en una arqueta de piedra, separa »
innecesaria. Entra ya en su cauce, cuyo perímetro sera 
grueso del cuerpo humano y, primero a flor de tierra, y Pa |aS 
luego a la segunda arqueta, vuelve a sedimentar otra pa 
arenas que aún conserva, empezando a deslizarse e ag 
los arcos de piedra berroqueña. Un solo orden de ar 
desde San Gabriel hasta San Francisco, donde con1'e^unidas 
dos órdenes hasta llegar a las murallas. Las piedras es 
sin mezcla alguna."

Mejor sabor, más calidad ¡y es segoviand-

renfe 
iñigo¿

¿Ha probado nuestro nuevo producto?

LECHE CELESE FRESCA DEL DIA

Desnatada y Pasteurizada
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Comisiones Obreras ganó las 
elecciones sindicales en el 

sector de Enseñanza Pública 
no universitaria

Satisfacción en el sindicato por los 
resultados electorales

Comisiones Obreras ha sido el sindicato que ha obtenido un mayor 
número de representantes en la junta de personal en las elecciones 
sindicales para el personal de la enseñanza pública no universitaria a 
nivel nacional. En la provincia, también ha sido este sindicato, (que se 
presentó en la provincia junto con STE) el mayoritario, con un 
porcentaje sobre el voto total de un 37,87 por ciento.

En conferencia de prensa ofreci
da a los medios de comunicación, 
los representantes de la candidatura 
en Segovia Teresa Haro, Adelio 
Castaño y Aurelio Quintanilla die
ron a conocer los resultados totales 
de las elecciones en la provincia. 
De un porcentaje total de participa
ción de un 72,18 por ciento, CCOO 
obtuvo un 37,87, CSIF un 31,14, 
UGT 15,84, ANPE 11,82 y STBs 
Confederación un 3,33 por ciento. 
Adelio Castaño valoró estos resul
tados como “francamente satisfac
torios”. “Los enseñantes -añadió 
Castaño- han reflejado con su voto 
cuál es el sindicato que defiende 
realmente sus de rechos y cuál es son 
ios que emplean un doble lenguaje 
con ellos y en las mesas de negocia
ción". Castaño valoró asimismo las 
trayectorias personales de los com
ponentes de las candidaturas “que 
nunca han utilizado el sindicalismo 
para beneficio propio sino para 
defender los intereses del colecti
vo".

dad, en el sentido de mostrar su 
necesidad para la ciudad. “Que no 
se nos siga engañando —declaró— 
porque el cuarto instituto no se va 

a hacer este año ni al año que viene, 
por tanto, exigimos al director pro
vincial que nos diga dónde va a 
meter a los alumnos al año que 
viene”. Concluyó Quintanilla pi
diendo la colaboración de todo el 
profesorado para sacar adelante 
todos estos aspectos, participando 
activamente en la vida sindical;

M. Galindo

*Teresa Haro intervino para agra
decer la confianza que el profesora
do ha depositado en esta candidatu
ra y a la luz de los resultados obte- 
Hidos, exigir al Ministerio de Edu
Cación que se inicien una serie de 
c°nversaciones para solventar la 
Problemática en Segovia. También 

aro aprovechó para recordar a la 
'rocción provincial del MEC que 

a nueva junta de personal tiene 
inas atribuciones que hasta ahora 
.an s*d° “ignoradas”, tales como 
jomada laboral, permisos, vacacio-

Y sobre todo el ser informados 
re política de personal.

REIVINDICACIONES 
PUNTUALES

tan nterV'n° desPués Aurelio Quin- 
' !a para subrayar el compromi- 

sindicato ha adquirido con 
prjm^Señanles a* ser eleg'd° como 
^ra fuerza sindical.Asimismo, 
$5 0 08 principales aspectos que 
Drnxan a negociar con la dirección 
dise-nC'al de* la*es 00010 d 
co.J0^6 *a nueva red de centros, 
cone^^ ^omo*ogación salarial 
^ón funcionarios, reduc- 
tro| d e. a*umnos por aula y el con- 
tosd e la adjudicación de los pues- 
no. a  । Mabujo al profesorado interi- 
de| c ud'dQuintanilla al problema 

r,° instituto en nuestra ciu-

^cn'base a:

^UüUflADODE SEGOVIA

Mañana, festival 
a beneficio 
de países 
hispanoamericanos 
subdesarrollados

Mañana, sábado, a las 6 de la 
tarde, en la sala del I.B. “Andrés 
Laguna”, se celebrará el III Festi
val Misionero a beneficio de pue
blos hispanoamericanos subdesa
rrollados. Le organizan los Grupos 
de Apoyo Misionero (G.A.M.) y 
actuarán diversas agrupaciones 
segovianas que se han ofrecido. El 
G.A.M. viene trabajando constan
temente en ayuda de que los pue
blos mediante la recogida de medi
cinas, material didáctico y donati
vos en metálico. Ahora se está 
encaminando esta ayuda, de forma 
especial, al pueblecito peruano de 
La Jalea Grande, situado en la cor
dillera de los Andes, al norte del 
Amazonas. En dicho pueblo, du
rante el verano pasado, una joven 
segoviana, en colaboración con 
otros jóvenes de los G.A.M., reali
zó una abnegada y laboriosa ayuda 
en todos los aspectos. En el pueblo 
peruano viven 3.000 personas, en 
chabolas de adobe y tejado de paja; 
se alimentan básicamente de maíz y 
patatas y no suelen tener asistencia 
médica ningún día del año. Con el 
material que se envía desde España 
se les está ayudando en lo posible.

En el punto más alto de La Lastrilla 

c h™™ e l  BALCON
DE SEGOVIA

IRb AMZACI0.\CERRADA-1

con
ACABADOS DE LUJO

INFORMACION EN OBRA

SABADOS: MAÑANA y TARDE 
DOMINGOS; MAÑANAS

Desde mañana

Exposición 
de alfarería 
tradicional de
Segovia en el 
teatro Juan Bravo

El Gremio Artesanal Segoviano, 
en colaboración con la Diputación 
Provincial, ha organizado una 
muestra de alfarería popular sego
viana que estará ubicada en el teatro 
Juan Bravo entre los días 15 y 31 del 
presente mes de diciembre, en ho
rario de 7 a 9 de la tarde, exceptua
dos los lunes.

En la exposición serán mostra
das obras recientes de los talleres de 
Sebastián Martín Sanz (Fresno de 
Cantespino), Gabriel Murciego 
(Coca) (colección de la Diputación 
Provincial) e Ignacio Sanz (Sego
via) y obras antiguas de los alfares 
extinguidos de Crecencio Pajares 
de Carbonero el Mayor (colección 
de José Carnicero) y de Lastras de 
Cuéllar (colección de Ignacio 
Sanz).

EL MERCADO DE SEGOVIA
Fuerte subida del porcino

Un importante incremento de la demanda generó ayer una 
fuerte subida de precios en el ganado porcino. El cebo subió 
24 pesetas, en sus categorías de selecto y normal; el graso 
ganó 19 pesetas; 22 las cerdas de desvieje y los lechones, ante 
la proximidad de las Navidades, alcanzaron las 40 pesetas de 
ganancia.

Los otros dos ganados mantuvieron firmeza, si bien repi
tieron. La tendencia en vacuno es ostensiblemente al alza y en 
cuanto al ovino, la demanda navideña sólo afectó al lechal de 
menor peso que ganó 10 pesetas.

PEÑALOSA

Anoche, en la sala de la Casa de 
la Juventud, se celebró una nueva 
actividad del INICE de Segovia, 
dentro de su ciclo de charlas so
bre el tema “La aventura en los 
albores del siglo XXI”. Los com
ponentes del Grupo de Montaña 
de Geológicas, Antonio Tomás 
Pérez y Javier Alonso, narraron 
su aventura en las ascensiones a la 
Cordillera Real de Bolivia, e ilus
traron su amena charla con 
numerosas diapositivas.

PORCINO:
Pesetas

Cebo selecto ..................................................................... 156
Normal ............................................................................... 152
Graso.................................................................................... 156
Cerdas desvieje................................................................ 99-109
Lechones selectos ........................................................... 245
Lechones normales ......................................................... 235
Canal segunda................................................................... 203

VACUNO;

Añojos extra ..............................;..................................... 490
Añojos primera ................................................................ 475
Añojos segunda................................................................ 455
Vacas extra ........................................................................ 290
Vacas primera................................................................... 235
Vacas segunda.......................  .......................................... 190
Terneras de leche de menos de 130 kg....................... 700
Terneras de leche de más de 130 kg............................. 680
Terneras de pienso de 150/175 kg............................... 500
Terneros de pienso de 175/200 kg............................... 480
Terneros vida de cruce charolés.................................. 360
Terneros vida cruce pardo............................................ 350
Terneros vida del país.................................................... 290

OVINO?

Lechal 10-12 kg.............................................................. 520
Lechal 12 -15 kg.............................................................. 455
Recental ............................................................................. 390
Pascual ............................................................................... 360
Grandes............................................................................... 230
Ovejas.................................................................................. 40

SECTOR AGRARIO:

Cebada dos carreras......................................................... 24,00
Cebada seis carreras ...................................................... 23,70

Excmo.
Ayuntamiento 

de Segovia

ANUNCIO

PIENSOS 
COMPUESTOS 

TECA
Se recuerda a los señores 

propietarios de fincas urba
nas, así como responsables de 
edificios públicos, de la obli
gación que tienen de llevar a 
cabo la limpieza de la nieve de 
las aceras fronteras a sus pro
piedades, conforme establece 
el artículo 21 de la Ordenanza 
Municipal de Limpieza Urba
na.

Segovia, 11 de diciembre 
de 1990.

EL ALCALDE

¡GANADERO DE VACUNO Y OVINO 
DE LECHE!

Hemos desarrollado el FORRAJE GRANULADO más 
completo y rentable para rumiantes RUME-PITE

| Rico en fibra digestible y proteína by-pass, proveniente de 
la sem illa de algodón, pulpa de remolacha, alfalfa deshidra
tada y otros, lo que favorece el óptimo funcionamiento de 
las bacterias celulíticas de la panza y por consiguiente un 
alto nivel de grasa en la leche.

> Muy apetecible para el ganado al estar melazado.
| Forraje de fácil manejo del que podrá disponer durante todo 

el año, lo que le evitará altos stocks de almacenamiento. 

pien s o s  TECA
CALIDAD Y SERVICIO
25 AÑOS DE EXPERIENCIA

OFICINAS CENTRALES: San Juan, 6 (Segovia).

MIGUCL TOW

Telf. 911/43.75.61 ♦

Telf. 927/32.11.00FABRICA TRUJILLO (Cácerea), por CATE, S.A.

FABRICA ZAMARRAMALA (Segovia), por SATEtJA, SA. Telf. 911/43.71.75

EZEQUIEL GONZALEZ, 6
43 54 61 - 43 59 50

FABRICA TORDESILLAS (Valladolid), por PITE, SA. Telf. 983/77.10.51

M.C.D. 2022
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CUELLAR

El día 21, encuentro de alumnos 
de las escuelas taller de la 

provincia
J. P. Q.

Dentro de las actividades cultu
rales de las escuelas taller de la 
provincia se ha organizado por res
ponsables de las mismas una con
centración en Cuéllar en la que 
participarán cuantos alumnos se 
i nscri ban de l as escue las de l a Di pu- 
tación, de los ayuntamientos de 
Segovia y Cuéllar y del Patrimonio 
Nacional. A pesar de que el progra
ma elaborado es más de entreteni
miento que formativo lo que con 
esta reunión se pretende es una jor
nada de convivencia entre la totali
dad de alumnos que cursan estudios 
en diferentes áreas de las escuelas.

El programa elaborado se inicia
rá a las 9,30 horas del próximo día 
21 con encuentros de fútbol-sala en 
el Pabellón Polideportivo Munici
pal que enfrentarán a las seleccio

SAN RAFAEL

Conferencia sobre la publicidad
J. MORCILLO

El centro cultural fue escenario 
de una conferencia-coloquio sobre 
la publicidad. Organizada por la 
Asociación de Amas de Casa, Con
sumidores y Usuarios de San Ra
fael, se enmarcó dentro de las ac
ciones conjuntasque realizan con el 
centro de educación de adultos de 
El Espinar.

Mariano Martín Isabel, profesor 
de adultos y filósofo, expuso de 
forma clara y didáctica qué es la 
publicidad, su función y su sentido 
en el mundo actual. La conferencia 
estuvo apoyada con el visionado de 
algunos vídeos de anuncios, los 
cuales fueron anal izados para cono
cer el significado de lo que quieren 
decir en un primer golpe de vista y 
en su trasfondo.

COMBINACION GANADORA

Motor Segovia, S. A.
Polífono Industrial. C/ Quadarrama, 14.
Taiétono 43.71.62
40006 ■ S^ovla

Aqentei en

nes de Patrimonio-Cuéllar, Patri
monio-Ayuntamiento de Segovia, 
Ayuntamiento de Segovia-Diputa- 
ción y Cuéllar-Diputación. Del re
sultado de estos encuentros se esta
blecerán los partidos finales.

El fútbol sala dará paso a un 
almuerzo al que podrán asistir los 
alumnos concentrados. Por la tarde 
una competición de futbolín proce
derá a una sesión de discoteca en la 
Sala Estival, sesión en la que se 
entregarán los premios de las dis
tintas competiciones. Estos trofeos 
serán aportados por la Escuela de 
Vidrio de La Granja.

Aunque no se han confirmado 
asistencias, en el acto de entrega 
podrían estar presentes el presiden
te de la Diputación Javier Reguera, 
alcalde de Cuéllar y representantes 
del Ayuntamiento de Segovia y de 
la Escuela Taller del Patrimonio.

Mariano Martín Isabel, durante y 
al final de la conferencia, solicitó la 
participación de los asistentes para 
desenmascarar el “intríngulis” de 
los anuncios y conocer el mecanis
mo de incitación al consumo que 
generalmente ellos poseen. Ade
más dedicó un espacio de tiempo en 
comentar la publicidad impresa y la 
i mportancia que tiene la mujer y su 
cuerpo en este mundo.

El único aspecto que deslució la 
conferencia coloquio fue el escaso 
público asistente que sólo alcanzó 
la veintena de personas. El tema 
para la próxima conferencia será la 
“influencia” que puedan ejercer las 
sectas religiosas en los adolescen
tes. La fecha de su celebración se 
fijó para principios del mes próxi
mo.

I CUELLAR: TOMAS AGUADO
i CANTALEJO LUIS LOBO
1 TUREGANO: FERMIN HERRERO
1 NAVA ASUNCION JUAN MAESTRO
■ CARBONERO TALLERES CARLOS 
■ BOCEGUILLAS AUTO JOCA. S L
■ SAN RAFAEL TALLERES VIMAR 
T SEGOVIA TALLERES CONDADO

Avanzó su programa de gobierno en un 
discurso propio de una investidura

Lucas habló en Burgos 
como futuro presidente de

Castilla y León
Burgos (leal).-- Juan José Lucas, presidente regional en fun

ciones del Partido Popular, avanzó ayer en Burgos las líneas 
maestras de la que será su política de gobierno en el caso de que 
acceda a la presidencia de la Junta de Castilla y León, que 
calificó como “la más alta e ilusionante de mis aspiraciones”.

La intervención de Lucas en 
Burgos ha sido más propia de 
quien ya es candidato oficial del 
PP a la Junta y no de un precan
didato, como él mismo se defi
nió el pasado martes en Valla- 
dolid queriendo dar a entender 
que la decisión sobre el candi
dato del PP al Gobierno de la 
comunidad aún no está tomada.

La intervención de Lucas en 
el nuevo foro del Club de Opi
nión ‘ ‘ Diario de Burgos’ ’, crea
do por este periódico para cele
brar su pri mer centenario, sirvió 
para confirmar las escasas posi
bilidades que le quedan ya al 
actuul titular del Ejecutivo re
gional, Jesús Posada, de enca
bezar la candidatura del PP en 
las elecciones autonómicas del 
próximo mes de mayo.

Juan José Lucas ofreció en su 
conferencia, que tituló “Casti
lla y León y la nueva década”, 
todo un avance de una futura 
acción de gobierno, con la rei
vindicación de competencias 
para la comunidad, el impulso 
de los ejes de comunicaciones 
Valladolid-Palencia y Aranda- 
Burgos-Miranda, incluyendo la 
creación de televisiones priva
das y la implantación del che
que escolar, como actuaciones 
más destacadas.

Al mismo tiempo, el presi
dente regional en funciones del 
PP expresó su confianza en al
canzar el apoyo de su partido 
para ser nominado como candi
dato a la presidencia de la Junta, 
porque “vertebrar, coordinar, 
estimular y dirigir un grupo de 
buenos y competentes compa
ñeros al servicio de un proyecto 
político popular de Castilla y 
León repesenta la más alta e 
ilusionante de mis aspiracio
nes”, señaló Juan José Lucas.

El vicesecretario general y 
número tresdel PPmanifestóen 
su intervención que “continuar 
y estar a la altura de las ejecuto
rias, de la dimensión y brillan
tez de José María Aznar y de 
Jesús Posada, es todo un desafío 
como para hacer vacilar los

Compañía Minera de Río Pirón, S.A.
De conformidad con la legislación vigente, se comunica que la 

Junta General Extraordinaria Universal de COMPAÑIA MINE
RA DE RIO PIRON, SA. celebrada el 30 de Agosto de 1990 ha 
acordado reducir el Capital de la Sociedad enSESENTA MILLONES 
DE PESETAS (60.000.000 pías.), con la finalidad absorber pérdi
das por dicha cantidad. El nuevo Capí tai queda fijado en SESENTA 
MILLONES DE PESETAS (60.000.000 ptas.)'.

Navas de Oro (Segovia), 10 de Diciembre de 1990—EL SE
CRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION.

CENTRAL CASTELLANA 
DE DISTRIBUCION, S.A.
Reunidos en Junta General Universal y Ex
traordinaria, el día 1 de Noviembre de 1990,
acordaron por unanimidad trasladar el do
micilio social a la calle JOSE ANTONIO, 
27, de Segovia.

Juan José Lucas, ayer en su 
conferencia de Burgos

ánimos más templados”. “Los 
míos —dijo Lucas-- se tonifican 
porque sé que podría contar 
siempre con su dirección, asis
tencia y consejo, como contaría 
con las mías el compañero que 
desempeñara el Gobierno de la 
Junta si no fuera yo quien lo ri
giera”.

Lucas señaló que no quiere la 
transferencia de nuevas compe
tencias a la comunidad “para 
tener más presupuestos y más 
funcionarios", sino para “po
der servir nuestra ¡dea de Casti
lla y León”, y se preguntó con 
qué derecho se priva a los caste
llano-leoneses de las decisiones 
"políticas que ya tienen otras 
comunidades autónomas, como 
Galicia, Andalucía, País Vasco 
o Cataluña.

Para Lucas el PP en 1 os cuatro 
años que ha estado al frente de la 
Junta de Castilla y León ha teni
do un comportamiento ético 
digno de elogio, a pesar de que 
el partido socialista “nos ha 
acusado de todo y ha querido 
abrir en nuestra comunidad las 
comisiones de investigación 
que ellos han obstruido en la 
capital de España”. •

Posada 

considera lógicos 

y oportunos los 

deseos de Lucas

Burgos. M.R. Mayor. Envia
da especial (leal).-- El presiden
te de la Junta, Jesús Posada, ha 
calificado de * ‘oportuno y lógi
co* * el deseo de Juan José Lucas 
de ser candidato a la presidencia 
delaJuntaenlaspróximaselec- 
ciones, anunciado en su inter
vención de ayer tarde en el Club 
de Opinión “Diario de Bur
gos”, a la que asitió el partido 
en pleno para conocer el proyec
to de futuro del PP.

La presencia de Juan José 
Lucas para abrir el ciclo de 
conferencias organizado por el 
“Diario de Burgos” congregó 
en el hostal Condestable de Bur
gos a la plana mayor del PP en 
Castilla y León, al presidente de 
la Junta con todos los concejales 
del PP, a los presidentes provin
ciales del PP, a los diputados y 
senadores, al presidente del PP 
en el País Vasco y al propio 
secretario general Francisco 
Alvarez Cascos, que ostentaba 
la representación de! presidente 
José María Aznar.

Posada siguió atentamente la 
intervención de Juan José Lu
cas, que fue presentado por el 
periodista de TVE Pedro Pique
ras, y al finalizar el acto mani
festó que le había gustado el 
discurso por la coincidencia en 
temas importantes para la re
gión, como las comunicaciones, 
el problema industrial o la situa
ción de la agricultura de Castilla 

y León.

A Posada le pareció bien el 
tono y las cuestiones planteadas 
por Lucas en su intervención, en 
la que éste se mostró ya como 
candidato oficial del PP a 3 
presidencia de la Junta, hablan 
do varias veces la primera per 
sona al referirse al progra , 
que el PP presentará a las próxi
mas elecciones autonómicas.

El presidente de la Junta^ 
refirió, sin embargo, al olvi 

en el discurso de Lucas a 
biemo de coalición entre el . 
el CDS, que mantiene la Jun 

desde hace dos años.

c 
8 
f 
e 
n 
ti 
C 
c 
c 
J

EIPP de Soria 
pedirá la dimisión

de Barrionuevo
Soria (loa!).--,EI pg^di^" 

lar, con el apoyo del Cu .p n. 
el último pleno del año e de| 
tamiento de Soria la 1 ¡slT)oy 
mi nistro de Transportes, nlie. 
Comunicaciones, José e| 
vo, además de querellar- 
cierre de las instalaciones 
Soria, que Perrni‘ílalL.aE P°r SU 
de Tclemadrid. El 1 ’ uCC de 
parte, solicitará abrir u noyl3 
diálogo, “porque con el i ^^¡gue 
impertinencia no se etariO, 
nada”, según indicó el  ̂

José María Martínez -

LeaVd. 0EL ADELANTADO

M.C.D. 2022
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Aznar, satisfecho con la nominación El IRC creció Aprobado el proyecto de Ley de Archivos

Francisco Javier León de la Riva 
será el candidato del PP a la 

Alcaldía de Valladolid
Valladolid (leal).- El actual 

consejero de Cultura y Bienestar 
Social de la Junta, Francisco Javier 
León de la Riva, será el candidato 
que presente el PP a la Alcaldía de 
Valladolid en las elecciones muni
cipales fijadas para el próximo mes 
de mayo, según adelantó el presi
dente provincial del PP de Vallado- 
lid en el transcurso de una conven
ción de cargos de su partido, a la que 
asistió el presidente nacional José 
Mana Aznar.

La candidatura de León de la 
Riva, consejero de Cultura y Bie
nestar Social en la Junta presidida 
por Aznar y por Posada, cuenta con 
el apoyo del presidente del PP en 
Valladolid, Santiago López Valdi- 
vielso, y será confirmada oficial
mente en breve plazo por el comité 
nacional de listas.

El nombre de León de la Riva 
sonaba con insistencia en medios 
políticos como aspirante a la Alcal
día de Valladolid por el PP, y su 
nominación se une a las de Fernan
do Fernández de Trocóniz y de 
Angel Acebes como candidatos a 
las alcaldías de Salamanca y de 
Avila, anunciadas por Juan José 
Lucas el pasado martes en Vallado- 
lid.

a zna r  sa t isfecho
José María Aznar, presidente 

nacional del PP, que asistió a la 
conferencia de cargos de su partido, 
mostró su satisfacción por la nomi
nación de León de la Riva, al que 
tuvo de colaborador durante su eta
Pa de presidente de la Junta de Cas
tilla y León.

El presidente del PP manifestó 
^esu partido ha conseguido ya la 
consolidación en el espacio de cen- 
tto-derecha de la política española 
> puede definirse como un partido 

centrado, moderado, homologa-

Los vuelos de Air-Sur han generado 

un déficit de 50 millones
alladolid(Ical).-La implanta- 

‘On de los vuelos de tercer nivel ha 
firmerad° 3 las cuatro instituciones 

antes de un convenio con la 
mil^53 A'r‘Sur un déficit de 50 

°nes de pesetas de agosto a oc
e, según reconoció ayer en la 

Com S‘^n de Transporte, Turismo y 
unicaciones de las Cortes el 

Jck 6̂̂  de Tomento de la Junta, 
056 María Monforte.

d Monfor16 compareció a petición 

^P0 Socialista para explicar 

do en Europa y con una capacidad 
de Gobierno”.

Sobre la pugna que mantienen 
Jesús Posada y Juan José Lucas por 
la candidatura de la Junta, Aznar 
dijo que lo importante es el proyec
to que el PP presente para Castilla y 
León y que no le preocupa quién 
encarne ese proyecto, ya que para él 
“cualquiera que sea será bueno”. 
“Lo que tenga que pasar, dijo 
Aznar, pasará, y no porque satisfa
ga a uno u otro”. Para Aznar la 
decisión que se tome será la buena 
y tendrá éxito.

Telegramas regionales
EL AYUNTAMIENTO 

DE VALLADOLID SACA 
A CONCURSO EL LOGOTIPO 

DEL V CENTENARIO

Valladolid (leal).- El Ayunta
miento de Valladolid ha convocado 
un concurso público para la elec
ción del logotipo que utilizará en 
los actos conmemorativos del V 
Centenario de la presencia española 
en América. Se han establecido dos 
premios: de 200.000 y 50.000 pese
tas. El plazo de presentación con
cluye el 31 de enero de 1991.

ACOR OBTUVO 3.522 
MILLONES DE BENEFICIOS

Valladolid (leal).- La Sociedad 
Cooperativa Azucarera ACOR ob
tuvo 3.522 millones de peestas de 
beneficios durante la campaña 89
90, lo que supone un i ncremento del 
10 por ciento en relación con el 
período anterior. ACOR cuenta con 
11.000 socios y dos fábricas azuca- 

la situación del convenio y las sub
venciones para la renovación del 
transporte en Castilla y León, en 
una sesión en la que el PSOE criticó 
a la Consejería y el portavoz del PP 
llegó a afirmar que “los millones 
que se han perdido novan a ninguna 
parte”.

El consejero de Fomento recono
ció que los vuelos no tienen un 
“porvenir optimista”, aunque con
sidera que “es imprescindible que 
una iniciativa de este tipo tome 
cuerpo”.

un 0,1 por ciento 
en la región

Valladolid (leal).— El Indice de 
Precios de Consumo (IPC) experi
mentó un crecimiento del 0,1 por 
ciento durante el mes de noviembre 
en Castilla y León, dos décimas por 
encima de la media nacional, según 
ha informado el Instituto Nacional 
de Estadística (INE). El incremento 
regional de los precios entre enero y 
noviembre se sitúa en un 6,5 por 
ciento, frente a una media estatal 
del 6,3 por ciento, mientras que la 
tasa interanual del país —entre 
noviembre del 89 y noviembre del 
90- se encuentra en el 6,7 y la 
regional, en el 6,6 por ciento.

reras y logró una recepción superior 
al millón de toneladas de remolacha 
y 133 millones de kilos de azúcar. 
El presidente de la cooperativa 
expresó su preocupación por el fu
turo del cultivo a partir de 1993, 
cuando se homologuen los precios 
comunitarios.

UGT DENUNCIA EL IMPAGO 
DE LAS NOMINAS 

A EMPLEADOS 
DE LA CONSEJERIA 
DE AGRICULTURA

Valladolid (leal).— La Federa
ción de Servicios Públicos de UGT 
ha denunciado el impago de nómi
nas a los trabajadores de la Conse
jería de Agricultura y Ganadería de 
la Junta de Casti Hay León. Según el 
sindicato, los empleados no han 
cobrado la nómina de noviembre. 
Según la Junta, el problema ha sur
gido en la entidad de ahorro que 
cursa las nóminas y sólo con algu
nos funcionarios.

VERTIGINOSO 
INCREMENTO 

DEL NUMERO DE 
CIGÜEÑAS EN FALENCIA

Paiencia (leal).- El número de 
cigüeñas en la provincia de Falen
cia se ha incrementado en un 18 por 
ciento, al pasar de 135 nidos en 
1989 a los 164 existentes actual
mente, según se ha comprobado en 
el estudio realizado por el Colecti
vo Ecologista Palentino, subven
cionado por Caja España. Las pers
pectivas para la recuperación de 
este ave (había 475 parejas en 1984

La Junta destina 1.100 millones 
para instalaciones deportivas 

municipales
Valladolid (leal).- El Consejo 

de Gobierno de Castilla y León en 
su reunión de ayer jueves aprobó la 
concesión de 1.100 millones de 
pesetas para instalaciones deporti
vas de carácter municipal en 240 
localidades de la región y el visto 
bueno al proyecto de ley sobre ar
chivos y patrimonio documental 
que será remitido a las Cortes regio
nales.

Las subvenciones a los munici
pios para instalaciones deportivas 
permitirán la construcción o remo

y sólo 98 en 1987) son muy hala
güeñas. Este año han nacido 382 
pollos en toda la provincia, una 
media de 2,30 ejemplares por nido, 
cifra considerada normal.

PREMIOS 
DE LA FEDERACION 

DE CENTROS 
CASTELLANO-LEONESES 

EN EL PAIS VASCO

Valladolid (leal).- Manuel Te- 
rrín Benavides, natural de Albace
te, ha obtenido el primer premio del 
cuarto certamen literario convoca
do por la Federación de Centros de 
Castilla y León en el País Vasco, 
dotado con doscientas mil pesetas. 
El accésit fue para el vallisoletano 
Anastasio Fernández San José. La 
entrega de los premios se realizará 
el día 22 de diciembre en un restau
rante de Baracaldo, en Vizcaya, 
donde se encuentra la sede de la 
Federación.

CUATRO CORALES 
PARTICIPAN 

EN UNA CAMPAÑA A FAVOR 
DE LAS HERMANITAS 

DE LOS POBRES

Valladolid (leal).— Cuatro cora
les vallisoletanas participarán en 
una campaña prenavideña para 
captar fondos en favor de las Her- 
manitas de los Pobres," que tendrá 
lugar en las instalaciones del Casi
no de Castilla y León, en Boecillo. 
Las agrupaciones musicales “Villa 
de Iscar", “Coral Medinense”, 
“Santa Cecilia” y “Vallisoleta
na” realizarán conciertos del 17 al 
20 de diciembre. 

delación de los espacios deportivos 
de 240 localidades de toda la re
gión, correspondiendo 91 millones 
a la provincia de Avila, 157 a Bur
gos, 164 a León, 91 a Falencia, 148 
a Salamanca, 93 a Segovia, 90 a 
Soria, 161 a Valladolid y 101 a 
Zamora.

En la misma reunión se aprobó el 
Proyecto de Ley de Archivos y 
Patrimonio Documental que será 
remitido a las Cortes regionales 
para su tramitación parlamentaria, 
que tiene como objetivos básicos 
garantizar la conservación y el 
conocimiento del importante lega
do histórico y cultural de la región.

El proyecto de ley establece la 
constitución del Consejo de Archi
vos de Castilla y León como órgano 
consultivo y asesor

TERMINAL DE AUTOBUSES 
EN NAVA

El Ejecutivo regional aprobó una 
inversión de 224 millones con des
tino a la construcción de la terminal 
de autobuses en la localidad de 
Cebreros y Candeleda (Avila), 
Guijuelo (Salamanca), Nava de la 
Asunción (Segovia) y Cervera y 
Herrera de Pisuerga (Falencia).

Las cajas de la 
reglón prestan
8.500 millones 
a la Junta

Valladolid (leal).- La Junta de 
Castilla y León ha recibido un prés
tamo de las cajas de ahorros de la 
región por importe de 8.500 millo
nes de pesetas para financiar los 
gastos de inversión previstos en los 
Presupuestos de la Comunidad para 
1989.

La firma del contrato de este 
préstamo mercantil, que fue solici
tado y autorizado por la Adminis
tración regional en diciembre de 
1989, se ha efectuado hoy en la 
Consejería de Economía y Hacien
da.

Este préstamo de 8.500 millones 
se distribuye entre 800 millones 
concedidos por la Caja de Avila, 
1.175 mi 1 Iones de la Caja del Círcu
lo Católico de Obreros de Burgos, 
otros 1.600 millones de la Caja 
Municipal de Burgos, 2.175 millo
nes de Caja España, 1.275 millones 
de la Caja de Salamanca, 1.050 
millones de la entidad de ahorro de 
Segovia y 425 millones de Caja 
Soria.

Por este motivo obsequiamos a los compradores 
de TOYOTA CAMRY 2.0 con uno de estos regalos:

—Televisor y Vídeo
—Cámara de Vídeo
—Equipo Hi-Fi 

par a  q u e , c o mo  g ar l o s  s ain z , t o d o s  l o s  q u e 
CONDUZCAN UN TOYOTA SEAN GANADORES

°s AKAUTO RECAMBIOS, EXPOSICION Y VENTAS: Avda. Padre Claret, 10. 40001 SEGOVIA. Tel. y Fax: (911) 44 02 82
TALLERES: Otra. Villacastín, 80. Carretera Valladolid-Segovia, NAVALMANZAN0
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Aprobada por
unanimidad la ley 
que penaliza 
el tráfico
de influencias

Madrid.- El Congreso de los 
Diputados aprobó ayer, con el voto 
unánime a favor de toda la Cámara, 
la proposición de Ley Orgánica 
para penalizar el tráfico de influen
cias, por la que se modifican varios 
artículos del Código Penal.

Pablo Castellano, responsable 
por Izquierda Unida (IU) de la de
fensa de enmiendas, se quedó sólo a 
la hora de introducir modificacio
nes en el texto ya que, con anterio
ridad, la normativa fue consensua
da entre todos los grupos políticos 
con representanción parlamentaria; 
excepto IU.

En un tono sosegado pero iróni
co, Castellano manifestó “que a 
pesar de saber que nuestras ideas no 
van a prosperar, queremos cautelar 
para el futuro nuestra posición polí
tica’’.
“El intento de tipificar el tráfico 

de influencias y el uso abusivo de 
información privilegiada arrancó 
en esta Cámara como caballo de 
alazán y tendrá parada de burro 
manchego”, añadió Castellano.
“Algunos pueden tratarnos de 

aguafiestas ante la concordia a cin
co bandas conseguida (refiriéndose 
al texto ya consensuado sin su co
nocimiento) por mantener nuestras 
enmiendas (...), pero corremos el 
riesgo de que la Cámara apruebe un 
texto desleído y retórico sobre el 
tráfico de influencias”.

La respuesta del diputado socia
lista Angel Luna, haciendo una 
exposición de las úl ti mascorrientes 
en materia penal en el mundo, fue 
dura, al calificar la intervención de 
Castellano de plena de “música, 
para distraer, pero vacía de conteni
do”.
“La Ley que proponemos pre

tende castigar losdelitos de resulta
dos, no los riesgos” de la intencio
nalidad de un supuesto delito, 
manifestó Luna, que juzgó de 
“trasnochado” y “moralista” el 
concepto de derecho penal de Cas
tellano.

La Bolsa de Madrid
El índice general de la Bolsa de Madrid ha experimentado al me

diodía de hoy una baja de 2,22 puntos y queda en 239,15 puntos, 
mientras en la semana el índice general ha perdido 0,30 puntos, 
según informa Efe.

Las cotizaciones de los valores con sus diferencias por grupos, 
no incluidos aún en el mercado continuo, son las siguientes:

En petróleos, Campsa repite cambio.
En metálicas básicas, Fyesa repite cambio. Acenor baja 3.
En materiales de construcción, Asland Cataluña repite cambio. 

Noroeste baja 52, Alfa 96. Cosmos sube 48 y Rocalla 8.
En químicas, Gal repite cambio. Tafisa baja 11 y Oxígeno sube 

73. Fósforos hace posición dinero al cambio de 140.
En construcción de maquinaria, Tyrsa baja 3.
En metal mecánica, Española del Frío baja 25, Imisa 8. Elecnor 

sube 90, Radiotrónica 15 y Cobra 17.
En automóviles, Béndix, Santana repiten cambios. Fasa hace 

posición de papel a 227.
En material de transportes, Caf baja 45.
En comercio, Finanzauto baja 3 y Filipinas sube 8.
En papeleras, Unipapel sube 25 y Kanguros 4. Zubiri hace 

posición papel a 93.
En alimentación, Garavilla, Agrícolas, Ibérica y Cervecera re

piten cambios. Bodegas sube 3, San Miguel 25, Elosúa 75. Avidcsa 
baja 2 y Pascual 1.

En otras manufacturas, Tipel y Anaya repiten cambios.
En autopistas, Europistas y Subterráneos suben 2. Ibcrpistas 

baja 0,50.
En inmobiliarias, Ahorro sube 2.
En sociedades de cartera, Banesto repite cambio.
En otros servicios, Indo repite cambio.
En bancos, BNP, Bankoa, Guipuzcoano y Bandesco repiten 

cambios.

Guerra asistió a la toma de
posesión de Blanco como 
presidente de Cantabria

TELEFOTO EFE

Matilde Fernández, Jaime Blanco y Alfonso Guerra durante,el acto 
de toma de posesión del nuevo presidente de Cantabria

Santander.— El vicepresidente 
del Gobierno, Alfonso Guerra, que 
asistió ayer en Santander a la toma 
de posesión del nuevo presidente 
cántabro, el socialista Jaime Blan
co, dijo que no está de acuerdo con 
q ue “ e 1 tono de I as crit i cas pol í ti cas 
suba día a día”.

En referencia a la polémica sus
citada por sus recientes críticas a 
los dirigentes del Partido Popular 
(PP), Guerra, que fue la verdadera 
“estrella” para los informadores 
que acudieron a cubrir la informa
ción del acto, opinó que se ha expre
sado con bastante comedimiento, 
“a pesar de lo que dicen algunos", 
respecto a la existencia de una si
tuación complicada en el principal 
partido de la oposición.

En el acto de toma de posesión de 
Blanco, el vicepresidente del Go
bierno intervino para referirse al 
estado de las autonomías y a las 
relaciones que los gobiernos regio

nales mantienen con la Administra
ción central.

Guerra señaló que existen hoy 
“serios y esperanzadores indi
cios” de que han terminado los 
enfrentamientos entre las comuni
dades autónomas y el Gobierno de 
la nación, por lo que puede decirse 
que ha comenzado ya “un período 
de colaboración”.

Precisó que esta circunstancia es 
ahora más importante que nunca 
para culminar el pacto de Estado y 
para que el sistema autonómico 
funcione.

Al acto de toma de posesión de 
Jaime Blanco no asistióel presiden
te saliente, Juan Hormaechea, ni el 
presidente del Parlamento de Can
tabria, Adolfo Pajares, del PP. Este 
último remitió una carta a Jaime 
Blanco en la que justificaba su 
ausencia al declararse "incompati
ble" con Alfonso Guerra por las 
maní festaci ones de 1 vi cepresi den te 
contra el PP.

EN POCAS 
LINEAS

Rubén de la Ri va, el joven astu
riano que fue encarcelado por un 
delito de deserción después de 
haber sido dado por excluido total 
del servicio militar, fue absuelto en 
el consejo de guerra, que se llevó a 
cabo contra él por esta causa. Rubén 
de la Riva, de 22 años, natural de 
Pola de Lena, declarado exento de 
la “mili” por enajenación mental, 
estaba acusado de deserción porque 
en julio de 1988 tardó 18 días en 
presentarse en su cuartel de Ceuta 
tras disfrutar de un permiso.

El impacto de un buitre provo
có ayer la parada de uno de los 
motores de un avión mi litar español 
F-18, que aterrizó a los pocos minu
tos en la Base Aérea de Zaragoza.

Ocho puertos de montaña de la 
red de carreteras de Asturias per
manecen cerrados hoy al tráfico y 
otros nueve precisan el uso de cade
nas, a pesar de que el temporal de 
nieve ha remitidoen los dos últimos 
días.

Villoslada reconoció la voz de 
uno de sus secuestradores

Madrid.— El industrial navarro 
Adolfo Villoslada que permaneció 
durante ochenta y cuatro días se
cuestrado por ETA en una “cárcel 
del pueblo” hallada por la Policía 
tras los sucesos de la Foz de Lum- 
bier, reconoció el pasado miércoles 
la voz de Germán Rubenach como 
la de uno de sus secuestradores tras 
asistir a una rueda de reconoci
miento de voces realizada en la 
Audiencia Nacional.

Villoslada, sin embargo, no re
conoció al presunto integrante del 
comando “Nafarroa” de ETA en la 
rueda de reconocimiento en la que 
participó Rubenach junto a otras

Las pensiones de viudedad 
subirán entre el 10 y 18 

por ciento
Madrid.— Las percepciones de 

las pensiones de viudedad tendrán 
unos crecimientos entre el 10,85 y 
el 18,75 por ciento, según tramos de 
edad, mientras que el reto del siste
ma lo hará con carácter general en 
un 6,7 por ciento, el índice corres
pondiente a la inflación interanua] 
conocida ayer.

Estos incrementos de las pensio
nes fueron notificados ayer por el 
secretario general de la Seguridad 
Social, Adolfo Jiménez, a una dele
gación de CC.OO., encabezada por 
sus secretarios de Acción Sindical, 
Agustín'Moreno y de Relaciones 
Institucionales, José María Fidal-

Cataluña, Jordi Piyol.

cuatro personas, ordenada por el 
juez Baltasar Garzón que instruye 
el sumario por su secuestro.

Fuentes jurídicas señalaron que 
Villoslada en ningún momento lle
gó a ver el rostro de los etarras que 
le mantuvieron secuestrado que 
aparecían ante él cubiertos con 
capuchas “incluso cuando jugaban 
al ajedrez”.

En otra diligencia el juez mostró 
a Villoslada los objetos encontra
dos en el “zulo”, donde permane
ció durante su cautiverio -barajas, 
sillas, estanterías, camping gas- 
quien los reconoció sin ningún 
género de dudas.- Efe 

go, a quienes presentó el proyecto 
de decreto de revalorización de 
pensiones de 1991, que, según 
Moreno, “cumple escrupulosa
mente con los acuerdos de concer- 
tación del pasado enero”.

Los representantes de CC.OO., 
trasladaron a Adolfo Jiménez la 
necesidad de mantener la pensión 
de orfandad hasta que el beneficia
rio encuentre empleo, en lugar de 
interrumpir este derecho cuando 
cumpla 18 años, así como mejorar 
la base reguladora de la pensión de 
viudedad establecida en un 75 por 
ciento para los menores de 65 años 
y en un 85 por ciento para los 
mayores de esa edad.-- Efe

M.C.D. 2022
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El TS confirma que las empresas no deben 
pagar las horas empleadas en votar

Madrid.— La Sección Séptima 
de la Sala Tercera del Tribunal 
Supremo, estimando un recurso 
interpuesto por la Asociación de 
Empresarios de la Construcción de 
Madrid, ha anulado una resolución 
administrativa que, con motivo del 
referéndum sobre la OTAN, esta
blecía que los trabajadores cuyo ho
rario coincidiera en seis o más ho- 
rascon el de la apertura de las mesas 
electorales tendrían derecho a dis
frutar de un permiso retribuido de 
cuatro horas a cargo de sus empre
sas, informó ayer ABC.

El mismo Tribunal, presidido 
por Juan Ventura Fuentes Lojo, 
anuló el pasado 9 de mayo el real 
decreto que impartía instrucciones 
a las empresas respecto a la conce
sión del tiempo necesario para que 
los trabajadores participaran en esa 
consulta electoral, por lo que la 
resolución ahora declarada no con
forme a Derecho desarrollaba el 
real decreto anteriormente anulado.

La Sala alude a esta circunstan
cia subrayando que, a su juicio, no 
existen los presupuestos de identi
dad que la Ley exige para proceder 
a una revisión, ya que la sentencia 
dictada en mayo discute la interpre
tación de la vigente Ley Electoral 
de 1907. Mientras que las normas 
electorales vigentes “no contienen 
precepto alguno, ni expresa ni táci
tamente, que imponga la obligación 
de concurrir a emi tir el voto en unas 
elecciones y, concretamente, en un 
referéndum consultivo, con impo
sición a las empresas de abonar a 
los trabajadores, lo lleven a cabo o 
no, los salarios durante la jornada 
laboral”.

UNA SECCION 
DEL SUPREMO

SERA DESMANTELADA

Vocales del Consejo General del 
Poder Judicial han instado a Pas
cual Sala a que tome medidas para 
rectificar el acuerdo adoptado por 
el presidente de la Sala Tercera del 
Supremo, Paulino Martín, quien, 
asumiendo competencias de la Sala 
de Gobierno del Alto Tribunal, 
pretende llevar a cabo una reestruc
turación de la Sala. El acuerdo 
supone el desmantelamiento de la 
Sección Séptima, autora de varias 
sentencias contrarias a las preten
siones del Gobierno socialista, 
según informa M. Peral en ABC. La 
referida Sección es autora también 
de la resolución a que hacemos 
referencia líneas arriba, en torno al 
pago de horas por las votaciones.

El acuerdo adoptado por el presi - 
dente de la Sala Tercera, que entra
ría en vigor el próximo enero, afec
ta a cuatro de las ocho Secciones de 
la Sala de lo Contencioso pero, en 
realidadsólo la Séptima queda des
mantelada por el traslado de todos 
sus integrantes, ya que en las otras 
se produce una movilización par
cial de algunos magistrados con 
objeto de llenar el vacío producido 
en la Séptima.

Fuentes jurídicas señalaron que 
la reestructuración proyectada 
afectaría gravemente a los princi
pios de inamovilidad delosjueces 
y magistrados y el derecho al juez 
predeterminado por la ley, al privar 
a los afectados del conocimiento de 
procesos que tenían previamente 
atribuidos en virtud de los criterios 
emanados de la Sala de Gobierno,

órgano al que la Ley Orgánica del 
Poder Judicial reserva la competen
cia para establecer las normas de 
asignación de las ponencias que 
deben turnar los magistrados.

Las citadas fuentes jurídicas 
señalaron, asimismo, que la conse
cuencia directa de la desintegración 
de la Sección Séptima en su actual 
composición sería la eliminación 
desu línea de actuación jurisdiccio
nal, que está constitucionalmente 
amparada por el principio de la 
independencia judicial. Supondría, 
en este sentido, una intromisión de 
un órgano de función gubernativa 
del Poder Judicial con el fin de 
cambiar la línea jurisprudencial de 
un concreto Tribunal, precisamente 
el que en varias sentencias no ha 
respondido a las pretensiones del 
Gobierno.

Muere por emanaciones de gas 
cuando se estaba duchando

Madrid.— El joven José María 
Branchard, de 26 años, murió asfi
xiado cuando se estaba duchando, a 
causa de las emanaciones de gas de 
un calentador de agua, informaron 
ayer fuentes de la Jefatura Superior 
de Policía de Madrid.

El suceso tuvo lugar al filo de las 
once de la noche del miércoles en 
una vivienda situada en el número 1 
de la calle Sombrerería, propiedad 
de un amigo de la víctima y a donde 
había acudido para ducharse tras 
ver por televisión en un bar cercano 
el partido de fútbol que enfrentó al 
Real Madrid y al Barcelona. Tras

Fallece arrollado 
al querer detener 
su coche que iba 
sin frenos

Madrid.— Antonio Martino 
Gabino, de 81 años de edad, resultó 
muerto en la tarde de ayer al ser 
atropellado por su propio vehículo, 
cuando intentaba impedir que se 
precipitase por la rampa del garaje 
donde lo guardaba, según informa
ron a Europa Press en fuentes poli
ciales.

Al parecer, Antonio Martino 
perdió el control del automóvil, que 
empezó a precipitarse cuesta abajo 
por la rampa del garaje, situado en 
la calle Jacometrezzo, cerca de la 
plaza de Callao. El ancianosaliódel 
coche con la i mención de que termi - 
nara de caer por la rampa, e intentó 
detenerlo con sus manos y cuerpo. 
Sin embargo, sus fuerzas no basta
ron para detener al coche, que le 
pasó por encima y le aplastó.

encender el calentador instalado en 
el cuarto de baño, José María Bran
chard abrió el grifo y comenzó a 
ducharse, sin darse cuenta de que el 
gas estaba saliendo sin quemarse, 
lo que provocó su intoxicación.

Alertado por la tardanza del jo
ven, su amigo entró en el baño y lo 
descubrió tendido em el suelo, por 
lo que avisó inmediatamente a la 
Policía. La dotación de un radiopa- 
trulla del 091 trasladó aún con vida 
a Banchard al hospital Gregorio 
Marañón, donde ingresó cadáver, 
según las diligencias policiales.— 
Efe. *

Condenado un 

turista por 

tráfico de LSD
Ibiza.— La Audiencia Provin

cial de Palma ha condenado al jo
ven turista británico Gary W. a una 
pena de dos años y cuatro meses de 
cárcel por un delito de tráfico de 
ácido lisérgico (LSD), confi rmaron 
a Efe fuentes judiciales. Gary W. 
fue detenido el pasado mes de julio 
por agentes de la Policía local de 
San Antonio (Ibiza) cuando se ha
llaba en posesión de 30 dosis de 
LSD y una pequeña cantidad de 
hachís. En un posterior registro 
policial le fueron incautadas otras 
90 dosis de LSD en el interior del 
apartamento que tenía alquilado.

Los policías que detuvieron al 
procesado declararon durante la 
vista oral, celebrada en Ibiza, que 
Gary W. “se dedicaba a traficar" 
con la droga, porque, de acuerdo 
con las afirmaciones de los funcio
narios, “se había dirigido a varios 
transeúntes para ofrecerles la mer
cancía”.

SPRAYS INMOVILIZANTES

Palma de Mallorca.— La au
diencia provincial de Palma ha 
condemado a un total de 21 años de 
cárcel a tres personas, dos de ellas 
prostitutas, al considerarlas culpa
bles de un del i to de robo con violen
cia mediante el uso de sprays inmo
vilizantes. Se condena a Elisa Mar
tínez, de 32 años, a diez años de 
cárcel, a Esperanza González, de 23 
años, a cinco, y a Antonio Chaves, 
de 21 años, a seis años de cárcel.— 
Efe.

VIII ANIVERSARIO
EL SEÑOR

D. Joaquín Arévalo Sánchez
Presidente del Consejo de Administración de Arévalo e Hijos, S. A.

Que falleció en Segovia el día 14 de diciembre de 1982
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
La misa que se oficie hoy día 14, a las 8 de la tarde, en la iglesia parroquial 

de San Millán, será aplicada por el eterno descanso de su alma.

Su esposa, doña Juanita García Manso; hijos, don José Al
berto, don Joaquín y don Mariano Arévalo García; hijas políti
cas, doña Fuencisla Galván, doña Carmen Aragoneses y doña 
María Angeles Maderuelo; hermana, doña Carmen Arévalo Sán
chez; hermanos políticos, don Julián y doña Pilar García Manso 
y doña Julia San Pedro; nietos, sobrinos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

M.C.D. 2022
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Toque de queda en Gaza tras la muerte a 
cuchilladas de tres israelíes

Al año de la revolución

Rumania sigue en la miseria
Jerusalén.— Tres israelíes fue

ron asesinados a puñaladas hoy en 
Tel Aviv, al parecer por integristas 
musulmanes, mientras continúan 
los incidentes en Jerusalén Oriental 
y el Ejército ha impuestoel toque de 
queda en parte del territorio ocupa
do de Gaza. Dos hombres y una 
mujer israelíes murieron apuñala
dos, al parecer por integristas mu
sulmanes del Movimiento de la 
Resistencia Islámica (Mamas) en la 
zona industrial de lafo, en el distrito 
de Tel Aviv, señaló la Policía.

La radio estatal informó hoy de 
que los cadáveres fueron hallados 
esta mañana por la Policía y se cree 
que el triple crimen se cometió 
durante la madrugada.

La Policía ha instalado controles 
a lo largo de la carretera que comu
nica la zona de Tel Aviv con la 
franja ocupada de Gaza.

También el Ejército israelí im
puso hoy el toque de queda en va
rias localidades de Gaza ocupada, 
mientras se recrudecieron los ata-

Ligera baja 
de la Bolsa 
de Tokio

Tokio.— Las ventas para la rea
lización de beneficios pusieron hoy 
fin a siete jornadas consecutivas de 
ganancias, aunque la recuperación 
el jueves del índice Nikkei sobre los 
24.000 yenes devolvió vitalidad al 
mercado.

Así lo demostró un volumen de 
negociación calculado sobre los 
800 millones de acciones, muy por 
encima de la media de las últimas 
semanas. El Nikkei cedió 293,47 
puntos hasta los 24.340,50 yenes.

La trayectoria del Nikkei fue de 
una acentuada tendencia bajista, 
que alcanzó los 450 puntos al final 
de la sesión matinal y de lenta recu
peración de bajas por la tarde.

Pese a que la mayoría de los 
sectores bajaron, las pérdidas no 
fueron cuantiosas.—Efe.

PANORAMICA
ARGENTINA: El coronel ar

gentino Mohamed Alí Seineldín, 
quien asumió la “total responsabili
dad” por la rebelión militar del 
pasado 3 de diciembre, será conde
nado a muerte por el Consejo Su
premo de las Fuerzas Armadas, 
aseguró ayer un portavoz castrense 
a la agencia independiente “Noti
cias Argentinas”.

COSTA RICA: Los presidentes 
centroamericanos comenzarán 
mañana, sábado, en Costa Rica una 
nueva cumbre regional.

REA: Dieciocho personas resul
taron gravemente heridas esta ma
drugada a raíz de una explosión 
ocurrida en una escuela para minus
válidos en la localidad bávara de 
Kaufbeuren. Hasta el momento se 
desconocen los motivos del sinies
tro aunque la Policía supone que a 
consecuencia de un escape de gas.

ALBANIA: Aunque el régimen 
albanés se resiste a pronunciar en 
plural “partidos políticos”, el eco
nomista Gramoz Pashko, conocido 
por sus opiniones liberales, calificó 
en entrevista con Efe de “irreversi
bles" los cambios iniciados tras la 
creación el miércoles del Partido 
Democrático en el último país stali- 
nista de Europa.

ques en Jerusalén Oriental.
Esta madrugada, militantes pa

lestinos lanzaron siete “cócteles 
molotov"contra vehículos israelíes 
en los territorios ocupados, pero no 
se i nformó de vícti mas. Tres de esas 
bombas incendiarias fueron arroja
das contra un autobús de línea que 
circulaba por la ruta de Jerusalén 
hacia el asentamiento de “Maale 
Adumim”, en Cisjordania.

Una mujer israelí resultó ayer 
herida de una pedrada en el norte de 
la franja de Gaza, cuando se dirigía 
en coche hacia su domicilio, en un 
asentamiento de esa zona. Por otra 
parte, francotiradores del Ejército 
israelí hirieron ayer a siete palesti
nos que arrojaban piedras en varias 
carreteras de Cisjordania, informó 
hoy la radiode las Fuerzas Armadas 
“Galei Tsahal”.

Los francotiradores han comen
zado a actuar por orden del coman
dante en jefe de las Fuerzas Arma
das, general Dan Shomron, a pesar 
de las críticas de algunos parlamen
tarios de la oposición. te.—Efe.

En caso de que haya guerra
Saddam Hussein asegura que 
ganará y “caminará sobre los 

cadáveres enemigos”
Nicosia.— El presiente iraquí, 

Saddam Hussein, afirmó ayer que 
“queremos la paz, pero si los ene
migos quieren la guerra, vencere
mos, caminaremos sobre sus cadá
veres y pisaremos sus cabezas”, 
informó la agencia de noticias INA.

En unas declaraciones efectua
das ante el Consejo de Ministros, 
Saddam añadió que su país rechaza 
el control extranjero sobre el petró
leo árabe y la continuación de la 
ocupación israelí de Palestina.

“ La bata! I a está muy el ara, i ncl u - 
ye al imperialismo, el sionismo y 
los reaccionarios árabes, y esta si
tuación nos beneficia, porque faci
litará la distinción entre el amigo y 
el enemigo", concluyó el presiden
te iraquí.

“Irak no aceptará que nadie deci
da una reunión con el presidente 
iraquí, Saddam Hussein, y nosotros 
fijamos la fecha de visita y la hora 
de la reunión”, manifestó ayer en 
una notad Ministcriodc Exteriores 
de Irak.

La nota responde a la controver
sia existente entre Irak y Estados 
Unidosante la fecha de la entrevista

TELEFOTO EFE
Aspecto de los destrozos que ha causado el fuerte terremoto en la isla de Sicilia

Otros palestinos resultaron heri
dos ayer durante desórdenes en la 
localidad Cisjordana de Jenin, in
formaron fuentes árabes. También 
ayer murió un israelí herido el pasa
do 25 de noviembre por un franco
tirador egipcio en el desierto del 
Neguev. El fracotirador, miembro 
de la guardia de fronteras de Egipto, 
atacó varios vehículos militares y 
un autobús, y causó entonces la 
muerte de tres suboficiales judíos y 
del conductor.

CINCO MUERTOS 
EN ACCIDENTE AEREO

El comandante de la Fuerza 
Aérea de Israel, general Aviu Bin 
Nun, ordenó hoy una investigación 
oficial sobre el accidente aéreo en 
el que perdieron la vida esta madru
gada cinco oficiales israelíes. Las 
víctimas viajaban en un avión que 
realizaba una misión de transporte 
en el sur del país, y hasta ahora no se 
conocen los motivos del acciden- 

queel presidente iraquí debe conce
der al secretario de Estado nortea
mericano, James Baker, propuesta 
por Bagdad para el próximo 12 de 
enero de 1991, día que ha sido re
chazado por EE. UU.

NO SERA FACIL
En Washington, el comandante 

en jefe de la Infantería de Marina de 
Estados Unidos (marines), general 
Alfred Cray, afirmó que si hay 
guerra contra Irak ésta no será fáci I, 
pero aseguró que a pesar de ello 
saldrán vencedores.

“La capacidad del enemigo en 
cifras es amenazante. Cuenta con 
mucha gente, muchas minas explo
sivas, muchas alambradas y mu
chos otros obstáculos... Si nos 
vemos envueltos en un conflicto 
militar en esa zona, el choque será 
violento. No existe una forma rápi
da e incruenta para resolver el con
flicto", dijo Cray. Sin embargo, el 
general mostró su convencimiento 
de que se puede vencer a los ira
quíes. “Lo conseguiremos, si tene
mos que ir a la guerra, pero no será 
fácil", añadió.—Efe.

Bucarest.— Un año después de 
la revolución que terminó con la 
dictadura de Nicolae Ceaucescu en 
Rumania, muchos rumanos se sien
ten desilusionados. Temen una 
vuelta al frío, al hambre y a la 
desesperación que se cebaron en el 
país durante su mandato.

La realidad rumana de hoy, don
de la escasez de comida ha provoca
do de nuevo la aparición de largas 
colas, refleja los problemas de la 
transición a la democracia en los 
países de Europa del Este.

Cuatro décadas de opresión y 
mala gestión económica han con-

Un muerto y trece heridos en el 
asalto al tren Venecia-Milán

Padua (Italia).— Un muerto y 
trece heridos, dos de ellos graves, 
ha sido el resultado del asalto, con 
bazooka y explosivos, al vagón 
postal del tren Venecia-Milán, per
petrado anoche por un grupo de 
nueve delincuentes encapuchados. 
El objetivo de los asaltantes era un 
vagón postal, del que se llevaron un 
botín de unos doscientos millones 
de liras (165.000 dólares).

Las vícti mas se produjeron cuan
do, en lascercaníasde la estación de 
Padua (norte de Italia), un tren de 
viajeros se cruzó con el vagón pos
tal en el preciso momento en que 
estallaba un explosivo colocado por 
los bandidos, tras perforar el blin
daje del vagón con un disparo de 
bazooka. La víctima mortal es la 
joven de 22 años Cristina Pavesi, 
estudiante, mientras que otros dos 
jóvenes están graves, y uno de ellos 
puede perder un-ojo.

El suceso se inició cuando dos de do.—Efe.

Walesa nombra director de la 
cancillería presidencial al jefe 

de su campaña electoral
Varsovia.— El presidente electo de Polonia, Lech Walesa, designó al 

jefe de su campaña electoral, Jacek Merkel, futuro director de la cancille
ría presidencial. Merkel, ingeniero naval, de 36 años, es uno de los 
destacados activistas de Solidaridad, y un estrecho colaborador de Walesa 
desde el nacimiento del sindicato, en 1980.

Walesa anunció ayer por la noche el nombramiento, que se hará efectivo 
una vez que el presidente electo asuma sus funciones oficialmente, lo que 
en principio está previsto para el próximo día 20.

Como responsable de la cartera de Trabajo, el diario oficial “Rzeczpos- 
polita” señala que será con toda probabilidad un hombre de Solidaridad,e 
insiste en la firme candidatura de Micha! Boni, delegado de dicha organi
zación en la región de Varsovia, aunque también se cita a Mieczyslaw Gi. 
presidente de su grupo parlamentario.—Efe.

vertido a Rumania en uno de los 
países más pobres de Europa y a su 
pueblo en un obediente ejército de 
obreros, obsesionados por el pro
blema de la supervivencia con la 
comida racionada.

Los ministros aseguran que tra
bajan con ahínco para organizar el 
marco legal que permita poner en 
marcha las bases de una economía 
de mercado. Sin embargo, aún pa
sará bastante tiempo antes de quese 
sientan sus beneficios. Mientras 
tanto, y a pesar de que el Gobierno 
ha aumentado los salarios, las pro
testas aumentan.—Efe.

los asaltantes, que viajaban a bordo 
del tren Venecia-Milán, accionaron 
el freno de alarma para detener el 
convoy, mientras otros siete cóm
plices salieron de un túnel próximo 
y empezaron a disparar contra su 
objetivo, en el que colocaron dos 
artefactos explosivos, uno de ellos 
en el costado por donde cruzaba, a 
escasa velocidad, el tren cargado de 
viajeros.

Logrado su objetivo, y aprove
chando la confusión, los asaltantes 
huyeron, mientras la Policía orga
nizaba una persecución que, hasta 
el momento, no ha dado resultados.

Las últimas noticias indican que 
los asaltantes se equivocaron, al 
parecer, de vagón, pues su auténti
co objetivo era un vagón blindado 
de otro tren, que en días alternos 
transporta valores del Banco de 
Italia, joyas y piedras preciosas 
para los orfebres de Vicenza, por un 
valor muy superior al botín obteni

Trece muertos 
en el terremoto

de Italia
Roma.— Al menos trece mu 

tos, centenares de heridos y nU 
rosas familias sin vivienda e 
balance provisional de un terre 
to que como ya adelantamos y * 
sacudió, a la una y veinticu 
horas de la madrugada, la |S 
Sicilia. IJ intensidad del ierre 
alcanzó siete grados en la esca 

Mercal li.

El temblor se sintió en 

isla, pese a que los ¡ental, 
se sufrieron en la costa su ¡0. 
por donde se extienden las P 

cías de Siracusa y car-
cspecialmente la localida 
lentini, de 12.000 hab.»"'» 

Efe.
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JULIAN FUENTE: “Tengo la mejor plantilla 
de jugadores nacionales”

“Jugamos mucho mejor contra los equipos más fuertes” 
“No es casualidad que Luis consiga tantos goles”

Pese a que la campana la comen
zó con titubeos, el equipo segovia- 
node la División de Honor de fútbol 
sala, supo salir del bache y situarse 
entre los mejores de la liga. Ahora, 
cuando va a dar comienzo la segun
da parte de la competición, hemos 
dado un repaso a lo que ha sido la 
marcha del conjunto en los partidos 
jugados hasta ahora y las previsio
nes de futuro. Julián Fuente, res
ponsable del equipo, contestaba así 
a nuestras preguntas:

- Los trece puntos que tiene el 
equipo al término de la primera 
vuelta, ¿están acorde con los 
méritos?

-- La pregunta podía tener Jos 
contestaciones. En términos gene
rales, sí, ya que en principio nues
tras previsiones eran las de estar 
entre trece y catorce puntos. Sin 
embargo su consecución difiere de 
los análisis que de los encuentros a 
disputar habíamos realizado. Co
menzamos la liga perdiendo frente 
a Muebles de El Norte, que luego no 
ha ganado a nadie, y seguidamente 
con Toledart, en casa. Fueron dos 
mazazos a nuestras previsiones. 
Luego comenzó a entonarse el 
equipo y si bien sufrimos un des-

Mauricio, mejor

Luis, en su mejor momento

censo en el encuentro de Las Pal
mas, también se consiguieron pun
tos en canchas donde teóricamente 
lo teníamos más difícil.

— Desde fuera da la impresión 
de que tenéis un equipo irregular, 
que es capaz de empatar en casa 
frente al líder, y por el mismo 
camino, dejarse un punto ante 
Astorga.

- Pero yo no puedo decir que eso 
sea irregularidad. Los dos encuen
tros que citas los jugamos muy 
bien. Pero frente a Marsanz los 
lanzamientos a portería fueron go
les y ante el Astorga, no encontra
mos forma de marcar más tantos, 
pese a las muchas ocasiones que 
tuvimos. Creoque este encuentro lo 
jugamos muy bien, pese a que las 
crítica de los medios de informa
ción fueron todas desfavorales.

- Y para concluir la primera 
vuelta un triunfo extra frente a 
Redislogar.

-- Ahí se vio una muestra más de 
cómo marcha el equipo, porque te
niendo enfrente a uno de los mejo
res conjuntos de la liga, supimos 
aprovechar todas las ocasiones que 
tuvimos. Yo, que creo conocer a mi 
equipo, sé que juega mejor frente a 
formaciones fuertes que en aque
llos otros partidos donde los rivales 
pueden parecer más flojos.

DE CARA AL FUTURO

— ¿Y qué va a tener que hacer 
el equipo para conseguir una fase 
de las cuatro plazas del grupo que 
dan derecho a pasar a la fase 
final?

- Ya hablé con los jugadores y 
saben que para comenzar bien la 
segunda fase hemos de trabajar 
mucho en el mes de enero. Incluso 
creo que va a ser un mes clave para 
nuestro deseo de estar entre los 
cuatro primeros. Hemos de jugar 
partidos con Toledart, Sando y Las 
Rozas. Si conseguimos ponernos 
con veintidós puntos, habremos 
logrado nuestro objetivo.

-- ¿Ves fácil el partido de ma
ñana en Maristas?

-- Repito lo que te dije anterior
mente. Mi equipo se mentaliza más 
cuando juega con equipos fuertes. 
Nunca sé, cuando están en cancha, 
cómo van a responder frente a equi
pos como el canario que llega 
mañana. A ganar vamos a salir, 
porque pensar en lo contrario sería 
absurdo. .

- ¿Cómo es la plantilla de tu 
equipo vista ahora con media liga 
por delante?

- Tengo la mejor plantilla de 
jugadores nacionales. Y no lo digo 
sin conocimiento de causa. Piensa 
lo que sería cualquiera de los equi
pos grandes si les quitan sus dos 
extranjeros. Nosotros estamos ju
gando, la mayor parte del tiempo, 
sin la colaboración de los dos brasi
leños.

— De eso te quería preguntar.

- Su actuación tiene mucho que 
ver con el resto de los jugadores. 
Carlos, Trigueros y Luis, por ejem
plo, están en plena forma, elloobli- 
ga a otros a estar en el banquillo. 
Mauricio, que está realizando bue
nos partidos en su misión de defen
sor, tiene más posibilidades que 
Marcos, que defiende menos. Y yo 
quiero un equipo que defienda al 
máximo, pero sin que renuncie a 
estar contraatacando de forma 
constante. Y ahí están para demos
trarlo los 68 goles que llevamos 
conseguidos. Pero eso ocurre tam
bién con Pablo, que es un gran juga
dor y con Rivera, que no tienen las 
mismas condiciones para defender, 
mientras que Peque, es un gran 
defensor. Todo ello lo vas obser
vando a lo largo de entrenamientos 
y partidos.

EL GOLEADOR

- ¿No te preocupa que los que 
están en el banquillo se cansen de 
esperar su ocasión?

- En todos los equipos juegan 
cinco. Cuando para un equipo las 
cosas se ponen fáciles en determi
nados encuentros, todos los entre
nadores estamos por la labor de dar 
minutosdejuego a los que habitual
mente no lo hacen. Pero hay ocasio
nes en que, como sucedió el pasado 

partido frente a Redislogar, en que 
ellos mismos se dan cuenta que los 
cambios han de ser mínimos. Todos 
saben de mi interés porque la plan
tilla pueda jugar en cuanto exista la

Marcos, no vale para defender

menor ocasión a lo largo de un 
encuentro para ello.

— ¿Los seis goles de Luis, fue
ron una casualidad y en un en
cuentro determinado?
- Sería injusto que se lo recono

cieran así. Luis lleva una tempora
da sensacional. Y si a Redislogar le 
marcó seis goles, al Barcelona, en 
su propia cancha, le marcó tres. 
Quizás había perdido esa fama go
leadora que Luis tenía, pero ahora 
ha vuelto a recuperarla. j m 1

(Fotos: Antonio)

NOTA

En agradecimiento a la afición 
del fútbol-sala de Segovia, y con el 
deseo de unas Felices Fiestas para 
todos, el Caja Segovia de fútbol- 
sala sorteará entre los asistentes al 
partido del próximo sábado una 
magnífica cesta de Navidad.

Se entregará gratis una felicita
ción navideña realizada por Orcajo 
con un número para el sorteo.

M.C.D. 2022
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Carlos Baeza

El Campeonato del Mundo de 
Pelota, que en esta ocasión se ha 
disputado en Cuba, ha tenido un 
desarrollo normal en lo deportivo, 
con la victoria final de los pelotaris 
españoles y algunos brotes de in
transigencia que si bien quisieron 
empañar la actividad deportiva, 
entiendo que no lo consiguieron.

En los campeonatos, aunque en 
esta ocasión no fuera como jugador 
seleccionado, estuvo un gran pelo
tari segoviano, Carlos Baeza, al que 
le pedimos que a su regreso nos 
contara cómo había sido el desarro
llo del torneo y su propio entorno.

—Se hablaba de que en la rela
ción habida entre los jugadores 
seleccionados no era buena.

—Opino lo contrario, ya que 
tuve ocasión de vivir muy de cerca 
esa concentración y digo que el 
ambiente ha sido extraordinario. 
Me comentaba Ricardo Garrido, 
tres veces campeón del mundo en 
pala corta, que existía un ambiente 
de compañerismo como él nunca 
había visto antes. Y no es cierto, 
como por aquí se ha contado, que 
los pelotaris vascos hubieran plan
teado problemas. Todos los que 
subieron al podium lo hicieron 
siempre en medio de un gran respe
to a los símbolos de la nación, el 
himno y la bandera.

—Y en cuanto al desarrollo en 
sí del torneo.

—El nivel ha sido bastante acep
table. En el frontón corto, que es el 
frontón español, el dominio de la 
selección española ha sido total, 
consiguiendo las cuatro medallas 
en litigio, paleta, pala corta, mano 
individual y mano parejas, con 
bastante diferencia sobre sus opo
nentes.

—No sucedió lo m ismo en otras 
modalidades.

—Seguro que te refieres al trin
quete, modalidad en la que siempre 
ha domi nado Francia. Pero esa di fe- 
rencia a su favor se ha i do acortando 
tanto que ya no es tal. Los mejica
nos han subido mucho, ganando el 
oro en mano individual y plata en 
parejas. Y siguiendo con esta mo
dalidad, fue Argentina tanto en 
paleta, con pelota de goma, como 
en cuero, quien ganó las dos meda
llas de oro. España se llevó, tam
bién en ambos casos, la plata.

—Para los que no somos “du
chos” en la materia, explícanos 
cómo es la modalidad de trinque
te.

PELOTA.— El Campeonato del Mundo visto por...

CARLOS BAEZA: “El ambiente que hubo en 
la selección, extraordinario”

“>4 /os cubanos no les dio tiempo a terminar los frontones”
—Es un frontón con tres paredes, 

con 30 metros de largo y la particu
laridad de que en la pared izquierda 
un “tejadillo”, donde la pelota pue
de correr, botar, etc., sin que se 
considere bote nada más que cuan
do pega en el suelo. Tiene otras 
peculiaridades que hacen de esta 
modalidad un juego muy movido, 
espectacular y vistoso. En Francia y 
muchos países de América del Sur, 
tienen muchos practicantes. En 
nuestro país comienza ahora a tener 
importancia.

—Vamos a otra modalidad, 
muy conocida también en Sego- 
via, como es la cesta punta.

—La última vez que España 
había conseguido ganar una fi nal de 
esta modalidad, había sido en Fran
cia en 1978. En esta ocasión se 
volvió a conseguir. La pareja espa
ñola, Ataín y Kompu, jugaron un 
partido muy seguro. Hasta el tanto 
20 (ganaron por 40-28), realizaron 
un juego formidable.

—¿Hubo sorpresas en el desa
rrollo del torneo?.

—Una y grande se dio en la

Se ganó en parejas

Y en mano individual

modalidad de frontenis olímpico, 
donde se consiguió ganar la meda
lla de oro a Cuba, tras vencer a 
Méjico, los sempiternos campeo
nes, en semifinales. No sucedió lo 
mismo en frontenis femenino y 
paleta de goma, donde simplemen
te se participó.

—¿Qué se puede decir de las 
instalaciones?.

—El recinto de trinquete sí les 
dio tiempo a construirle, pero no el 
resto de los frontones, que estaban 
en el intermedio de las obras. Ello 
supuso el tener que jugar los parti
dos en frontones ya construidos 
hace muchos años y que sobre todo 
en frontón corto dejaba mucho que 
desear. Tanto que al disponer de 
muy pocas gradas, los problemas de 
acceso para ver jugar las finales, 
fueron grandes. La cesta punta se 
jugó en un recinto de La Habana, 
donde hace mucho tiempo se juga
ba con apuestas y que ahora cumple 
un centenar de años.

—¿Cómo era el ambiente que 
se vivía en La Habana durante el 
torneo?.

—Te diré que la entrada a todos 
los encuentros era libre, si bien, y 
dado el escaso aforo de los recintos, 
teníamos preferencia los extranje
ros que habíamos ido expresamente 
a ver los encuentros. La televisión 
ofreció un encuentro diario. Lo 
hacía entre las 9 y 10 de la noche y 
existía un amplio seguimiento.

—Qué opinión te has traído de 
La Habana?

—Me ha impresionado su gran

La cesta punta, espectacular

BALONCESTO

Las competiciones regionales: 
Jesuitinas M. Tovar, 

se mantiene en los puestos 
de cabeza

Se disputó el pasado fi n de sema
na la 7.8 jornada en la segunda divi
sión femenina de baloncesto y en su 
grupo de Castilla y León, que tuvo 
estos marcadores:

Elec. Master, 51; Jesuitinas VA, 30. 
Proyecto Agasur, 38; Fil¡penses, 

74.
Jesuitinas M. Tovar, 91; GAB 

León, 78.
Armuña Salamanca, 18; Hichu, 

104.
Ciudad de Toro, 41; Delicias, 77. 
Informática, 49; Pindalbar VA, 62.
Descansó: Navega Salamanca.

CLASIFICACION

Elec. Master, 14 puntos.
C. B. Delicias, 12.
Jesuitinas M. Tovar, 12.
C. B. Filipenses, 11.
Pindalbar VA, 10.
Proyecto Agasur, 10.
Jesuitinas VA, 10.
GAB León, 9.
C. B. Hichu, 9.
Informática, 8.
Ciudad de Toro, 8.
Armuña SA, 7.
Navega SA, 6.

Las burgalesas del Master conti
núan muy fuertes, contando sus 
partidos por victorias. No va a per
der la cabeza por ahora. Delicias y 
Jesuitinas, le siguen a dos puntos, 
como equipos más fuertes, si bien el 
palentino Filipenses es uno de los 
equipos que seguramente irá a más. 
Las “palizas" a Armuña, ya hay que 
considerarlas como normales. Un 

abandono. Existen sólo restos de lo 
que fueron sus señoriales mansio
nes. Ello contrasta con el carácter 
abierto y comunicativo de los cuba
nos. Con los españoles han tenido 
un tratamiento excepcional. Se 
volcaban y siempre estaban dis
puestos a colaborar. Lo que no hay 
son tiendas y para poder comprar 
determinados alimentos es necesa
rio hacer colas, porque hay algunos 
racionados.

—Ix)S precios...
—Había de todo. Lo más caro 

eran las carreras de los taxis. Noso
tros teníamos un gasto diario de 
4.000 pesetas. Es que las distancias 
en La Habana son muy grandes. En 
cuanto a la comida, por término 
medio nos costaba 2.500 pesetas la 
comida o la cena. _ .,,

J. M.1 

dato curioso, todas las informacio
nes que hemos visto publicadas en 
los diarios de León, dicen que a 
victoria de Jesuitinas M. Tovar, se 
fraguó en el caserismo de los coe 
giados. Aquí, por lo que se pue c 
leer, cada cual cuenta la feria según 
le va en ella. Y el GAB León, perdí 

en Segovia.

TERRITORIAL JUVENIL
La segunda jornada tuvo estos

marcadores:
San Juan, 60; Maristas, 112- 
Maristas Ford, 96; Castilla, 6._ 
Colegio Leonés, 67; Fórum, 6- 
Complot, 80; Cropusa, 76. , 
Deporte Vallejo, 107; Unami, •

Descansó: Guardo.

CLASIFICACION
D. Vallejo-Univ. Salamanca, 4

puntos.
Colegio Leonés, 4
C. B. Maristas, 3
Forum Filatélico, 3
Maristas Ford, 3
Complot Ada Boardo, 3
Unami, 3
San Juan de la Cruz, 3
Cropusa Tizona, 2
C.D. Castilla, 2

El derby de la jornada e^b^s 

León, donde los dos equ'P*• ■ ie0. 
fuertes del grupo, al menos 
ría, jugaron un encuentro muy 
lado con victoria final Para 
casa. Del restodc encuentros 

mucho que comentar. j. M-*
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ANTONIO

FUTBOL

PACO MAROTO: “Hace falta sinceridad en 
todos para arreglar esto”

“No se va a solucionar el tema si se marcha el entrenador"

está haciendo falta es una buena 
dosis de ilusión, porque hay una 
gran mayoría que está desilusiona
da.

— ¿Crees que se irá el entrena
dor?

— Lo pongo en duda, si bien ayer 
jueves estuvo en Segovia y no diri
gió el entrenamiento. Venía a dialo
gar con los directivos. A nosotros, 
en ningún momento, nos ha dicho 
que se vaya a marchar.

- ¿Qué pasaría si frente a 
Aguilar y Monterrey se pierde?

— Creo que ardería Troya. Pero 
tampoco estamos tan seguros ahora 
de que podemos ganar, porque en el 
campo no hay la fuerza suficiente 
para encontrar el camino del triun
fo.

— ¿Has pensado en alguna fór
mula que mejore esto?

— Creo que en estos momentos, 
que son muy delicados porque

nunca se estuvo tan mal clasificado, 
hay que tomar las riendas del club, 
hablar todos, con sinceridad. Entre
nador, directiva y jugadores y to
mar decisiones que se encaminen a 
cambiar la situación. No quiero 
pensar que mientras esté yo en el 
equipo se pueda descender. Eso 
sería una debacle que no estoy dis
puesto a asumir como jugador se- 
goviano y creo que es el mismo 
sentir de mis compañeros.

J.M.1 ANTONIO
¿Sí? ¿No?

¡ Ue  ad el an t amo s
La situación de la G. Segoviana 

pasa por serias di ficul tades a I a hora 
de encontrar soluciones que palien 
tanto resultado negativo y una cla
sificación acorde con lo que en los 
comienzos de la campaña se espe
raba.

Ya es conocida --escribimos 
sobre ello--, la versión del entrena
dor y hoy recogemos las opiniones 
de Paco Maroto, que reúne la condi
ción de ser el capitán del equipo. 
Las ideas en torno a lo que puede ser 
del futuro del equipo -ya lo leerán 
ustedes-, no están nada claras y 
van parejas a lo que ahora sucede.

, *• ¿Te has preguntado en este 
tiempo de liga qué es lo que le está 
pasando a vuestro equipo?

-- Nunca debimos haber llegado 
aesta situación tan lamentable. La 
pretemporada no hacía predecir lo 
que luego ha sucedido y que si bien 
puede ser que la suerte no la hemos 
tenido de cara, y ahí está el cúmulo 
de lesionados y los puntos que se 
nos han ido a última hora, lo cierto 
es que estamos como estamos y que 
'°s paños calientes, ante esta situa- 
C|ón, no valen para nada.

■■ ¿Se soluciona la situación 
Con la dimisión del entrenador?
- Yo creo que no. Sólo se arregla 

Marcando goles, y la culpa de esto 
no la tiene el entrenador, y sí los 
Jugadores. Puede que lo que tenga 
9ue hacer el entrenador es ser más 
uro con algunos de los componen- 

res de I a p| an ti 11 a y como si empeza - 
de cero, poner las cosas en claro 

y al que no rinda se le da de baja. 
. "* ¿Es cierto que determinados 
Jugadores no han sentido en nin- 
8Un momento los colores del 
^Uipo?

, ^ero esa es una cuestión no de 
Ora. Yorecuerdoquecuandoaquí 

se^3'11 ,OS fulbo,islas de Madrid, 
ccía lo mismo. Los únicos que 

p"*10105 'a camiseta, o al menos 
mos más obligados a ello, 

los jugadores de Segovia. El 
q r *° contrario es no conocer lo 
dor86 t'ene" ¿Puede q116 d cntrena- 
n 86 equivocara al fichar a algu- 
Que'*U£adores? Puede. Pero el único 

Puede mejorar esa situación es

en ¿Estás de acuerdo entonces 
86 fichen ahora más juga-

vui • sL Sería una forma de re
hay IV° Para e* equ'P°, porque aún 
dado C.nte en e* cqu’P° quc no 86 ha 
d0_ CUenta de que estamos jugan- 
a Cu ? si®te negativos, porque salen 
Suceri^U*er carnP° como si eso no 
acUcrlera‘ Y también estoy de 
a|ou o,con que se dé de baja a 
tarfa ^juBadores. Y no me impor- 
equin^uc fucra y° s* 0011 e"° e*

va hacia arriba. Aquí lo qué

Te adelantamos que tus Navida- M ■ nueva gama
des van a ser muy movidas. Te Z Corsa están
adelantamos que tu Concesio- ** preparados para
nario Oficial Opel te ha preparado I utilizar gasolina con
una sorpresa extra. Con tu nuevo '*^0 sin plomo. Sin ningún
Corsa. Con una gama llena de TBK VÍXXr  1*^* ^P0 de aíuste Cuando 
estrellas: como el Corsa City 1.0, el w tú quieras. Da un paso adelan-
Swing en gasolina o diesel, el Joy » te, ven a por tu nuevo Opel Corsa.
1.2 ó 1.4, el Joy Sport 1.4 o el GSi 1.6i y 100 ' ¡Viene extra!
CV. Y por supuesto, todos los motores de la P.V.P. DESDE: 1.004.000 PTAS. *

Tradicionalmente ecológicos. Cuando quiera, sin plomo.

Precio recomendado por el fabricante (Península y Baleares) Transporte. IVA y gastos de pre-entrega incluidos 
Ventas a flotas, consulte a su Concesionario Oficial Opel Cuente, además, con las excelentes condiciones de 
Financiación y Leasing ofrecidas por Opel Credil, Opel Leasing y Opel Rentmg.

OPELSe*
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CICLO-CROSS
Trofeo Federación Castellano-Leonesa

García Arcones perdió 
la opción al triunfo final

Coloquios deportivos
Carta remitida con ruego de su publicación

No se puede decir que la fortuna 
estuviera del lado del segoviano 
Juan García Arcones, en las últimas 
tres pruebas puntuables para el III 
Trofeo Federación Castellano-Leo
nesa de ciclo-cross, disputadas, 
como las anteriores, en Cabezón de 
Pisuerga (Valladolid).

En la cuarta prueba, recordemos 
que al final de la tercera vestía el 
mai 11 ot de 1 íder, tuvo dos ca idas que 
le hicieron perder el liderato, aun
que todavía conservaba sus opcio
nes al triunfo final. Pero, en la quin
ta, “Juanín”, como es popularmente 
conocido en el mundo del ciclismo, 
volvió de nuevo a rodar por los 
suelos, quedando maltrecho. Por si 
sto fuera poco, en la sexta prueba, 
a nieve y las inclemencias climato- 
ógicas le impidieron estar en la 
ínea de salida, perdiendo, con ello, 
asi todas sus posibilidades de cara 
i la victoria final.

De todas formas, Juan nos ha 
rometido que seguirá luchando, 
mtoenel próximo compromiso, el 
.'ampeonato Regional que se dis- 
utará en Burgos, como en las otras 
es pruebas puntuables que restan 
ara finalizar el Trofeo.

CLASIFICACIONES

>u¡nta prueba:
ArKivnadOTi I.-Santiago Sierra 

Esmaltina); 2.- Juan García Arco-

‘AMUEBLA TU CASA
✓ DORMITORIO DE MATRIMONIO 

CON ARMARIO DE 4 PUERTAS. 
✓ DORMITORIO INDIVIDUAL 

CON ARMARIO DE 2 PUERTAS. 
✓ SOFA 3 PLAZAS.
✓ SOFA 2 PLAZAS.
✓ LIBRERIA DE 2.4q.m.
✓ MESA DE COMEDOR PARA 6.
✓ MESA DE FUMADOR DE CENTRO.
✓ MESA DE FUMADOR DE RINCON.
✓ 6 SILLAS DE COMEDOR.
/ TAQUILLON DE ENTRADA 

CON ESPEJO Y PERCHA. 
/ SOMIERES.
/ LIBRERIA PARA CUARTO 

DE ESTAR DE 1.50 m.
✓ SOFA NIDO CON UNA CAMA

DE 1.40 m. O UNA MESA
EXTENSIBLE CON 4 SILLAS.

•0R SOLO 385.000 PTS.
MUEBLES LOPEZ

(AREVALO)

MAS INFORMACION: TEL. 918-300262 

nes (Segovia); 3.- Pedro Salgado 
(Cropusa).

Juveniles; I.- Agustín Alvarez 
(Cajasalamanca de Zamora); 2.- 
José Aguado (Grúas Bellver); 3.- 
David Aragón (Blape).

Cadetes: I.- Víctor Marqués (El 
Gran Cardenal); 2.- José Carlos 
Sancho (El Gran Cardenal); 3.- 
Rubén Gutiérrez (Aus Antigüeda
des).

Sexta prueba:

Aficionados; Santiago Sierra 
(Esmaltina); 2.-José Angel Santia
go (Esmaltina); 3.- José Tomé 
(Salamanca).

Juveniles: I.- Manuel González 
(Grúas Bellver); 2.- Agustín Alva
rez (Cajasalamanca de Zamora); 3.- 
Justino Asenjo (Motor Aranda).

Cadetes: I.- José Carlos San
cho (El Gran Cardenal); 2.- Víctor 
Marqués (El Gran Cardenal); 3.- 
Rubén Gutiérrez (Aus Antigüeda
des).

General:

Aficionados: 1.- Pedro Salgado 
(Cropusa), con 23 puntos; 2.- José 
Tomé (Salamanca), con 28; 3.-José 
Sánchez (Por decidir), con 31; 5.- 
Juan García Arcones (Segovia), 
con 70 puntos.

Juveniles; I.- Agustín Alvarez 
(Grúas Bellver), con 13 puntos; 2.- 
Oscar Vine (Motor Aranda), con 
33; 3.- José Fernández (Cadalsa), 
con 34 puntos.

Cadetes; 1.- José Carlos Sancho 
(El Gran Cardenal), con II puntos; 
2.- Rubén Gutiérrez (Aus Antigüe
dades), con 21; 3.- Víctor Marqués 
(El Gran Cardenal), con 27 puntos.

Féminas; I.- Carmen Soto 
(Mysslin), con 6 puntos; 2.- Nieves 
Herrera (Mysslin), con 17; 3.- Azu
cena Ruano (Mysslin), con 22 pun
tos.

Aficionados especiales: I.- 
Francisco Ruano (Castilla C.C.), 
con 10 puntos: 2.- Julio Herrero 
(Bazar I^i Fuente), con 21; 3.- Víc
tor de la Fuente (Bazar La Fuente), 
con 25 puntos.

S. S.

Leo la crónica de EL ADELAN
TADO sobre coloquios deportivos 
publicada el día 12 de diciembre 
firmada por M.H. y al entender que 
no queda muy clara mi actuación en 
el mismo, le ruega publique las 
siguientes puntualizaciones para 
clarificación del lector.

1®, Mi presencia e intervención 
en el coloquio fue a título personal. 
No representaba a nadie ni a nada.

28, La actuación en edades esco
lares, a mi juicio, debe correspon
der a la Medicina Preventiva y a la 
Educación Sanitaria con programas 
de actuación sobre la población 
escolar basada en la higiene y el 
conocimiento del propio organis- 
moyno persiguiendo el rendimien
to físico deportivo.

No me imagino a niños de 10 
años efectuando controles antido- 
ping por ejemplo.

3®, La Medicina Deportiva la 
entiendo como' una especialidad 
dirigida preferentemente al mundo 
del deporte de alta competición, 
entiendo por tal a aquellosdeportis-

TELEGRAMAS ’ 
DEPORTIVOS

FUTBOL: El presidente de la 
Liga de Fútbol Profesional, Anto
nio Baró, anunció ayerque la patro
nal de clubes ha nombrado una 
comisión con el fin de intervenir en 
las decisiones arbitrales. Dicha 
comisión estará formada por el 
propio presidente de la Liga, el 
secretario general, Jesús Samper, el 
presidente del Atlético de Madrid, 
Jesús Gil y el del Sevilla, Luis 
Cuervas. * * *

El Comité Ejecutivo de la FIFA, 
reunido ayer en Zurich, ha rechaza
do todas las propuestas de cambio 
en las reglas de juego vigentes en el 
fútbol mundial entre lasque figura
ban la de ampliar las porterías y la 
supresión del fuera de juego.

TENIS: El estadounidense An
dró Agassi puede ser castigado con 
la exclusión el próximo año de los 
Internacionales de Francia, si la 
Federación Internacional de Tenis 
(FIT) considera que exageró una 
lesión para retirarse de la Copa 
Gran Slam.

AJEDREZ: El soviético Ana
tol y Karpov, aspirante, aceptó las 
tablas ofrecidas por su compatriota 
el campeón del mundo, Gary Kas- 
parov, en la decimonovena partida 
del Campeonato del Mundo de aje
drez, que se disputa en Lyon (Fran
cia). " 

tas que entrenan a diario con el 
objetivo de conseguir el máximo 
rendimiento de su organismo. El 
médico deportivo debe seguir la 
continua evolución de estos depor
tistas, llevar un riguroso control de 
sus métodos de entrenamiento y 
sobre todoser un investigador, pues 
el entrenamiento deportivo es cien
cia y arte.

4®, I lace muchos años que estoy 
a favor de los Centros de Medicina 
Deportiva pues los considero im

CON
CRITERIO

PROPIO

bre los riesgos de la gripe, de la seguridad en el trabajo, de 
los embarazos “intrauterinos”, de la hidatidosis, de las 
fiebres de Malta y hasta contra las picaduras de las avispas 
“mala leche”. No veo los motivos que pueden existir para que 
desde las propias instituciones se alerte a la población del 
riesgo que supone —y yo no voy a cuantificarlo porque no 
tengo ni “p^jorera” idea—, el iniciarse en cualquier activi
dad físicodeporti va sin haber pasado antes por las manos ex
pertas de un médico.

Ya sé que me van a decir que tal y como está estructurada 
la sanidad en nuestro país, ello es casi imposible. Que acudir 
a los centros públicos de la Seguridad Social con la finalidad 
de pedir hora para un “chequeo”, es poco menos que ser 
mirado con sorpresa y más aún si se dice que la causa es saber 
qué actividad deportiva puede desarrollar. Lo que significa 
que aquellos que deseen hacer deporte... seguro, han de 
acudir a un centro médico privado y pagar por ello. Creo que 
esta postura tendrá sus detractores y quienes la acojan con 
aplauso. Más sigo diciendo que si al niño, por ejemplo, se le 
intenta cubrirlos primeros años de su edad con campañasde 
vacunaciones y profilaxis, no entiendo porqué cuando desa
rrolla un máximo de esfuerzo—que es el caso de su práctica 
deportiva—, nadie se preocupa de su seguimiento. Y no estoy 
pidiendo desde aquí un Estado-padre que nos proteja de 
todo, que nos dé todo y que legisle hasta nuestro modo de 
a ndar. No. Estoy diciendo que existan facilidades para que el 
ciudadano que desee hacer un deporte encuentre colabora
ción médica que le permita conocer sus posibilidades de 
riesgo para su salud. Y aquel que, porque así lo decida, no 
quiera acceder a ese dictamen, allá con sus riesgos. Pero no 
entiendo las causas que llevan a formalizar campañasde pre
vención en determinados momentos, y que por el contrario, 
a nadie importe las malformaciones que puedan existir en el 
niño —y es un ejemplo—, por practicar cualquier deporte 

sin seguimiento médico alguno.
Se podía seguir el ejemplo de la mayoría de los países 

nórdicos, donde en las principales instalaciones hay un 
servicio médico, normalmente trabajando en equipo. qi|e 
puede ser “utilizado” por los deportistas.

No sé si los centros de Medicina Deportiva que incipiente
mente comienzan a instalarse en España, tendrán algún tipo 
de finalidad sobre lo que estamos diciendo. Pero nos gustaría 
que así fuera. Cuantos más riesgos físicos se eviten. niejor 
para todos. Incluidas las propias instalaciones cerradas de 
Seguridad Social, donde un gran número de practicantes 
deporte, no de élite, acuden a curar sus lesiones. ,

prescindibles para la evolución del 
deporte competitivo.

5®, Estos planteamientos son los 
establecidos en la mayoría de los 
países desarrollados con diversos 
programas de actuación. No conoz
co ningún centro de enseñanza 
público ni privado en España y 
Europa que tenga en nómina a un 
médico especialista en Medicina 
Deportiva.

Jesús Antonio Sanz Galicia
Licenciado en 

Educación Física

DEPORTE PERO... SEGURO

Dígame usted-lector, cuántas 
campañas no se han iniciado en 
este país con la finalidad de aler
tar y prevenir a la población so

BMW

f r eel Lt mber

Una a la potencia de un motor BMW de seis cilindros, todo 
ol lujo y clase del famoso diseñador italiano BERTONE 
El resultado no puede ser otro el más alto nivel de 
confort y potencia existente en el mercado de los lodo 
terreno Motor BMW 6 cilindros, turbo diesel de 2443 c.c.. 
116 CV. 170 Krn/h Aceleración de O a 1OO Km/h en 13,9 seg

DESEADO POR MUCHOS, 
RESERVADO A POCOS.

Concesionario Oficial para Segovia y Provincia: J.L. HORCAJO, S.A-
Cira. Soria, 21. Tels. 43 22 61.43 46 61. 43 53 61.40196 LA LASTRILLA - SEGOVIA-
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES
SE ALQUILA piso amueblado. 
Teléfono 428320.

ALQUILO piso 4 dormitorios, 
despacho, salón-estar, 2 cuartos 
baño, aseo, plaza garaje, céntri
co. Teléfono 435381 (llamar de 8 a 
10 noche).

ALQUILO piso con calefacción y 
agua caliente central. 4 dormito
rios y dos baños, calle Coronel 
Rexach, 8. Teléfono 490253.

NECESITO piso Segovia o La 
Granja, en alquiler, 2-3 dormito
rios. Teléfono 430798.

COMPRAS
COMPRAMOS monedas, billetes, 
sellos, postales, libros, condeco
raciones, todo antiguo. Doblón. 
Domingo de Soto, 1. Teléfono 
435109.

ENSEÑANZA

SE NECESITA 
PROFESORA 

para dar clases 
a domicilio a dos niñas 
de 3.8 BUP y 7.° EGB. 

Telfs. 42.42.82 y 43.02.09

GANADOS
VENDEMOS novillas selectas im
portación. Visite nuestra exposi
ción en Barbolla (Segovia), donde 
disponemos siempre de ellas. 
Hermanos Alonso. Teléfonos 
543095 y 543107.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

HABITAT: EZEQUIEL GONZA
LEZ 78 m2. Excelente fachada. 
Superacondicionado. Renta ase
quible.

HABITAT: OBISPO QUESADA. 
50 m2. Totalmente instalado como 
peluquería. Nuevo.

Local alquiler 65 m2, 
A.huera. Almacén, carga y des
carga.

TOVAR: Vende piso, 145 metros, 
Panta 3.*, vistas panorámicas, 
«a raje.

Tp^AR: Vende piso, Cristo del 
arcado, 4 dormitorios, garaje, 

trastero.

Vende bar' perfectamen- 
'natalado. Nueva Segovia. Pre- 

C|° interesante. Personal

VePde P¡»o Nueva Sego- 
- 3 dormitorios, garaje, traste- 
impecable.

IP^AR: Traspasa local Conde 

CkP?lveda' 150 m. Magnífica fa- 
ada, cualquier negocio.

ror/f Tra8P98a iocal 60 m., Co- 

mia6 ldeai Para acade-

te°p|AF,: traspasa bar-restauran- 

ta8 QZa Mayor. 60 m1, dos plan-

nPyA^: Traspasa local, Gober- 

acti0L-F®m®ndez Jim®nez, 80 m., 
ndicionado. Buena situación.

Traspasa bar. Calle In- 
^bel. En funcior imiento, 

^tamente instalado.

do/a ^nde local en El Salva- 

'•uperfide 115 metros.

TOVAR: Vende local. Galerías 
Almuzara, 45 m2. Amplio escapara
te. Información personal.

TOVAR: Alquila oficinas, distin
tas superficies, enclave único, 
muy luminosas.

TOVAR: Vende piso Nueva Sego- 
via completamente amueblado, 
muy mejorado. Oportunidad.

TOVAR: Vende apartamento San 
Ildefonso, 1 dormitorio, gastos 
individuales. Estrena^.

TOVAR: Piso Vía Roma, 4 dormi
torios, garaje. Amplias vistas. 
Mejorado.

TOVAR: Vende dúplex Cantueso, 
4 dormitorios, garaje, trastero a 
estrenar.

TOVAR: Traspasa bar-restauran
te. Imposible atender, buen pre
cio, renta interesante.

TOVAR: Locales Avda. José 
Antonio, de 112 y 352 m2.

43.54.61 -S- 43.59.50

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

LOCALES (TRASPASO)

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 46 
m2. Acondicionado. Ubicación 
muy comercial. Precio ocasión.

HABITAT O

Traspasa 
LOCAL

0/ REAL

— 45m2
— Renta muy interesante

o 
o 
o 
o

HABITAT: CONDE SEPULVEDA. 
155 m2. Magnífica esquina. Am
plio escaparate.

HABITAT: C/ BUITRAGO. 90 m2. 
Instalado como pastelería. Posi
ble cambio de negocio. Renta 
ocasión.

HABITAT: CONDE SEPULVEDA. 
220 m2. 2 plantas. Gran escapara
te. Ideal exposición.

Que en la Asamblea General de carácter Extraordinario 
celebrada en fecha 16 de Octubre de 1990 por la 
SOCIEDAD AGRARIA DE TRANSFORMACION 1836 
“EL SALVADOR”, con domicilio social en Fuentepela- 
yo (Segovia), se acordó su transformación en “ELSAL- 
VADOR” SOCIEDAD COOPERATIVA AGRARIA, en 
aplicación de las disposiciones adicionales 3.a y 4.a de la 
Ley 3/87, General de Cooperativas.

EL SECRETARIO: F*. Serrano García

HABITAT: JUNTO FERNANDEZ 
LADREDA. 130 m2. Perfecta ins
talación industrial. Ideal para 
hostelería.

HABITAT: GOBERNADOR FER
NANDEZ JIMENEZ. 80 m2. Cual
quier uso comercial. Precioso 
acondicionamiento. Precio inte
resante.

HABITAT: C/ CLAVEL 126 m2. 
Amplia fachada. Oficina en pri
mera planta. Infórmese.

HABITAT: MADRONA. Bar y 
casa. 350 m2. Rentabilidad asegu
rada. Renta 57.000 ptas.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO: Vende chalets 
adosados. Buen precio. Amplias 
facilidades. Teléfono 441729.

FINCAS NOVO: Vende chalet de 
ocasión en km. 99 Cira, de La 
Coruña. Perfectamente amuebla
do. Buen precio. Teléfono 
441729.

FINCAS NOVO: Pisos próxima 
construcción, muy cerca del 
Azoguejo. Facilidades. Teléfono 
441729.

FINCAS NOVO: Vende piso cén
trico. 2-3-4 dormitorios, con pla
za de garaje. Teléfono 441729.

FINCAS NOVO: Si quiere vender 
su piso, acuda a nosotros sin 
ningún compromiso, porque 
■conocemos el terreno”.

FINCAS NOVO: Alquila oficina, 
150 m2. a 50 metros de Fdez. 
Ladreda. Totalmente exterior. 
Teléfono 441729.

TRASPASOS
SE TRASPASA bar-restaurante, 
por no poder atender, junto Acue
ducto, perfectamente instalado. 
Teléfonos 441224-443279.

TRABAJO

SE NECESITAN limpiadoras de 
cualquier edad. Teléfono 435011. 
Venta Magullo (Ref. 40/1/M058).

SE NECESITA camarero con 
experiencia en barra y comedor. 
Preferible joven. Teléfonos 
441224-443279.

SE NECESITA señora para acom
pañar señora en casa. Teléfono 
428136.

SE NECESITA chica interna para 
Madrid. Teléfono 91/5017434 (a 
partir 3,30).

SE NECESITA ayudante de coci
na. Teléfono 434807.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Responsable. Informee. Te
léfono 427700.

NECESITO persona para acom
pañar señora y ayudar en casa, si 
es posible, con carnet de condu
cir. Teléfono 420689, llamar de 4 a 
7 tarde.

VENDEDORES, necesitamos 
para departamento comercial. 
Empresa de automoción. De 25 a 
35 años. Razón: Tetf. 421108. 
Segovia.

NECESITO empleada de hogar, 
experiencia con niños. Teléfono 
441105.

NECESITO señorita para cuidar 
niño de 8 a 3 tarde. Teléfono 983/ 
370032.

NECESITO dependiente, buena 
presencia, para comercio. Telé
fono 430334 (llamar 10,30 a 8 
noche).

NECESITO chica Interna Madrid, 
trato familiar. 91/7118931.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfonos 426502-429263.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patiño. Ladre
da, 11. 430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD ESPALUZ, lám
paras, aparatos iluminación. Ca
lle Guadalajara, 8, La Albuera. Te
léfono 426763.

GRATIS llama al (923) 263867 y 
escucha un mensaje de buenas 
noticias y recibirás...

ASUNTO nuevo. Podrá ganar 
dinero con nosotros. Escríba
nos: INICO. Apartado 1.209 San 
Sebastián.

EMPRESAS
NO TODOS LOS TELEFONOS 

PARA COCHE
O PORTATILES SON 

IGUALES EN POTENCIA

El Sistema 900 de Telefonía 
Móvil Automática y la Clasifica
ción de los Terminales. Al igual que 
en todos los países en que se ha 
implantado el sistema ETACS-900 
de T.M.A., las autoridades españo
las han homologado los terminales 
en cuatro categorías, atendiendo a 
la potencia de emisión de cada uno.

“Recepcionistas 
para hotel en Segovia
HOMBRE 0 MUJER

Edad 22 — 35 años 
Imprescindible idiomas. 
Prejerible experiencia. 

Enviar currículum y fotografía.
Apartado Correos 22

SEGOVIA’

espolón 10
PASEO COMERCIAL

Ultimos locales 
en alquiler 
en el único 

centro comercial 
de Soria

Interesados llamar al: 91/319 20 51

SE DEJA bar, por no poder aten
der. Teléfono 441189 (llamar de 8 
a 11 noche).

VENTAS

MAQUINAS de coser Refrey Co- 
semátic. Enseñanza gratuita. Te
léfono 427510.

SE VENDE 
PINAR

En término 
de PINAREJOS

Superficie 17 Hectáreas
Teléfono 57 50 01 

(horas 9 a 12,30 y 14 a 18)

VENDO material ganadero: co
mederos, amarres, teleras, tol
vas, etc. Teléfono 422087.

PALAZUELOS DE ERESMA, vi
viendas unifamillares, centro del 
pueblo. Facilidades. 471450.

VEHICULOS

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe-* 
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENDO Peugeot 505 Diesel impe
cable. Teléfono 420877.

Estas categorías o clases, res
ponden al concepto clase I, II, III y 
IV, y las dos primeras se refieren a 
equipos terminales móviles, mien
tras que las dos últimas se refieren 
a equipos portátiles de mano.

En España, una marca de T.M.A. 
que dispone de homologación clase 
I, es decir 7 W. de potencia de 
emisión, es Indelec. Próximamen
te, también Indelec tiene intención 
delanzaral mercado un T.M.A.,del 
tipo portátil, con una potencia de 
emisión de 1,2 W.

Si tiene un piso, 
ya tiene 

un crédito 
concedido

Teléfono 91/544.69.65
91/544.71.49

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVU propios
Aplausos y vítores en el entierro

de Concha Piquer
Madrid.— Concha Piquer, una 

de las exponentes más destacadas 
de la canción española, fue enterra-

da ayer en el cementerio madrileño 
de San Isidro, donde también yacen 
su marido, el torero Antonio Már-

quez, y su nieta Coral. La inhuma
ción de los restos mortales de la que 
ha sido considerada como reina de 
la tonadilla congregó a dos centena
res de personas, un público fiel que 
prorrumpió en aplausos y vítores 
cuando el cuerpo de la cantante fue 
sepultado.

La salida del féretro de Concha 
Piquer de su domicilio suscitó gran 
expectación entre un numeroso ' 
público que se arremolinó en los al
rededores de la Gran Vía, donde 
vivía la popular tonadillera. Los 
curiosos que se agolpaban en la 
calle saludaron con aplausos la sa
lida del ataúd y colapsaron durante 
un buen rato el tráfico de la céntrica 
calle.

Personalidades de la canción 
andaluza, como Lola Flores o el 
Príncipe Gitano, pero también de 
estilos musicales y estéticos radi
calmente distintos, como el cantau
tor Joan Manuel Serrat, fueron los 
últimos en visitar la capilla ardiente 
de Concha Piquer. El alcalde de 
Madrid, Agustín Rodríguez Saha- 
gún, que también acudió al domici
lio de la artista, declaró que pronto 
Madrid rendirá un homenaje a la 
intérprete de “Ojos Verdes".

TELEFOTO EFE

Concha Márquez Piquer besa el féretro de su madre, junto a su 
marido, Ramiro Oliveros ■

Unas trescientas personas se 
dieron cita en el cementerio para 
contemplar el entierro. La hija de la 
cantante de cientos de coplas, Con
chita Márquez Piquer, su marido, 
Ramiro Oliveros, y otros familia
res, a pocos pasos de la tumba, 
dieron su último adiós a doña Con
cha.

ALBERTI CELEBRA SU 88 CUMPLEAÑOS
Más de medio millar de per

sonas asistirán mañana por la 
noche en El Puerto de Santa 
María a la fiesta del 88 cum
pleaños de Rafael Alberti, quien 
esta semana participa en Cádiz 
en el congreso sobre la Genera
ción del 27, organizado por la 
fundación que lleva el nombre 
del poeta porteño. La fiesta 
comenzará a las once y media 
de la noche, después de una 
mesa redonda que clausurará el 
congreso y en la que el propio 
Alberti, Francisco Ay ala, José 
Bello, Rosa Chacel, Isabel Gar
cía Lorca, Ramón Gaya y Sólita 
Salinas se reunirán bajo el lema 
“Memoria viva del 27”.

MARIA CASARES, PREMIO NACIONAL 
DE TEATRO FRANCES

La actriz española María 
Casares recibió ayer en París el 
Gran Premio Nacional de Tea
tro francés, al ser considerada 
por un jurado de especialistas 
como la personalidad que este 
año marcó particularmente la 
vida cultural de Francia en el 
campo del teatro.

Casares, que vive en Francia 
desde 1936 y que es ovacionada 
por el público de este país desde 
hace décadas, recibió el galar
dón de manos del ministro fran
cés de Cultura, Jack Lang.

Desde sus clases con Dussa- 
ne, en el consen’atorio, a su 
trabajo en “La Madre, de Ber-

tol Brecht, que prepara ahora, 
la actriz ha recorrido un largo 
camino, que le ha llevado a 
colaborar con los autores y di
rectores de escena más van
guardistas.

Esta gallega de La Coruña, 
hija de un abogado y político 
español que dejó la España 
franquista para exiliarse en 
Francia, ha sido dirigida, entre 
otros, por Lean Vilar, Roger 
BHn, George Llavelli y Patrice 
Chereau; es una dúctil protago
nista de textos contemporáneos 
de Camús, Genet, Koltes o Sa- 
rraute, y clásicos de Racine a 
Thekov, Corneille, Shakespeare 
o Calderón.—Efe.

España, el país europeo 
donde menos prensa se lee

Londres.— España es el país europeo donde menos prensa se lee 
y Suecia el de mayor porcentaje de lectores, según un informe que 
publica el diario londinense “The Independent”.

El informe, elaborado por Carat International que asesora a las 
grandes empresas europeas de publicidad, indica que solamente un 
30 por ciento de la población adulta española lee un periódico 
diariamente en comparación con un 93 por ciento de la población 
sueca.

En segundo lugar, aparece el Reino Unido, donde un 85,3 de los 
adultos lee prensa diariamente, seguido a muy corta distancia por 
Noruega con un 85,1 por ciento y la República Federal de Alemania 
con un 82,4 por ciento.

Solamente un 50 por ciento de los franceses leen la prensa diaria 
y casi un 45 por ciento de los italianos.

Carat Internacional señala que las empresas gastaron en publici
dad en diarios, en Europa, 21.000 millones de dólares el pasado año.

El periódico donde resulta más caro insertar un anuncio de una 
página, en blanco y negro, es en el alemán “Bild Zeitung”, con un 
precio de 154.468 dólares, seguido en segundo lugar por el diario 
francés “Le Fígaro”.—Efe.

Paquita Rico, Lola Flores y 
Manolo Escobar, entre otros, estu
vieron presentes en el entierro. 
Ramiro Oliveros agradeció al final 
los gestos de solidaridad.

Lotería Primitiva

Tres máximos acertantes
cobraran 222 millones

Madrid.— Con el 90 por ciento 
de los boletos escrutados del sorteo 
de la Lotería Primitiva, habían apa
recido tres máximos acertantes, 
que sellaron sus bolctosen Alicante 
(2) y Barcelona, y que, de no apare
cer más, cobrarán 222.500.000 
pesetas cada uno, informó el Orga-

nismo Nacional de Loterías.
De segunda categoría —cinco 

aciertos y el complementario— han 
aparecido 19, quienes percibirán, si 
no aparecen más, 6.8(X).(KKK) pese
tas, mientras que los de 5 cobrarán 
385.000, los de cuatro, 8.170, y los 
de tres, 705 pesetas.

FRANGIS FRANCO Y MARIA SUELVES SE SEPARAN

Tras diez años de matrimonio, Francis Franco, nieto de Franeo 
y señor de Meirás, y María Suelves, hija de los marqueses de 
Tamarit, han puesto, definitivamente, después de muchos rumores, 
fin a su ajetreado matrimonio. A jetreado porque esta viene a ser / 
crisis final de una pareja que en los últimos años había mostrado re
petidamente el distanciamiento existente entre ambos. Elfin del ma
trimonio de los señores de Meirás, que todavía no han presentado 
demanda de separación, ya es un hecho y sus respectivos abogados 
han comenzado a trabajaren el asunto para planear sus estrategias-

La cadena nh  3r miu  saluda al público de 
Segovia, y le invita a la apertura —con degus
tación— de su establecimiento de alimentos 
ultracongelados, en la calle de José Zorrilla 
n.982.

El SABADO,
a las 10 de la mañana
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